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Shreveport, Luisiana, E.U.A.

27 de Novembro de 1965, peq. almoço

Irmãos ministros e vocês amigos aí, eu digo que é um privilégio estar aqui esta manhã. Uma 
introdução como essa, ora, eu não sei como é que alguma vez vou viver uma vida à altura dessa.
1

Mas ali sentados a falar, o Irmão Noel e eu, não creio que já conheci uma pessoa exactamente… 
Todos nós somos criados de formas diferentes, mas somos criados pelo mesmo Deus. Como o Irmão Jack 
Moore, ele foi sem dúvida… O Irmão Noel estava a dizer: “Desde que estou aqui com ele”… Esse é o 
genro dele e como ele aprendera a amá-lo e a respeitar a sabedoria dele e por aí fora. E isso… Eu posso 
dizer “amém” a isso. As muitas coisas boas... bons momentos que passamos juntos, ele e eu e o Irmão 
Brown, o Irmão Boutliere aqui... Bons homens de Deus a quem eu de facto amo de todo o meu coração.

E aí, eu—eu vejo que não estamos todos a ficar mais jovens. Bem, eu agora só penso no tempo em 
que (ao observar-nos à medida que vamos mudando desde há cerca de vinte anos atrás) 
atravessávamos os desertos e assim por diante juntos quando eramos homens mais jovens. Mas, a saber 
que há uma Terra onde nunca vamos ficar velhos. Vamo-nos encontrar lá novamente, um dia.

Ontem à noite quando estava a sair do tabernáculo, havia uma senhora deitada ali atrás numa maca 
e ela disse: “Irmão Branham, há anos atrás”… Acho que ela ficara paralisada. Ela disse: “Você disse-
me”… Agora esqueço-me de qual foi o comentário da mulher, foi algo assim, espero que não cite mal isso. 
Disse “que esta aflição que eu tinha era por um propósito”, ou algo, disse que ela teria um bebé. E ela 
não conseguia entender como é que isso se cumpriria e ela naquela condição.
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Ali estava um jovem, um jovem bonito. Ele disse: “Eu sou o bebé que ela teve”. Disse: “Eu sou o 
bebé que ela teve”.

E tantas coisas aconteceram ao longo do caminho, que nem sequer temos tempo aqui para falar 
sobre isso. Vamos ter do outro lado.

E vamos ter tempo para falar desta assembleia dos Homens de Negócio. Eu não pertenço a nenhuma 
organização, acho que como todos vocês sabem, mas eu… Este é o único grupo ao qual estou ligado, 
levo comigo um cartão de companheirismo, é… Eles são interdenominacionais, são apenas homens de 
negócios. Eles têm sido um grande trunfo para mim e para o tipo de ministério que o Senhor, nosso Pai, 
me deu. É… não foi exactamente por eu não gostar da organização; é apenas um ministério que me foi 
dado e se eu não for leal a esse chamado, então vou ser uma pessoa desleal para com Deus.

3

E eu estou a pensar no antes de sair de Tucson. Se calhar, muitos de vocês estiveram lá, um dia em 
que eu estive em Los Angeles a falar à assembleia. E houve… Eu acabara de arrasar a organização. Fui 
talvez um pouco—um pouco severo. Eu—eu não tive intenção de fazer dessa forma. Se uma pessoa tem 
intenção de fazer isso de propósito, aí, eu seria um hipócrita. Vocês não devem fazer isso, não, isso é 
deitar alguém abaixo. Mas eu falara sobre uma árvore que vi no jardim do Irmão Sharrit. Tinha cerca de 
cinco tipos diferentes de frutos nela. E eu disse: “Nunca vi uma árvore como essa na minha vida”. Era 
uma… tinha toranja, tinha limões, tinha tangerina, tangelos, laranjas, tudo a crescer na mesma árvore. 
“Bem” - disse eu - “eu—eu claro não entendo isso. Que tipo de árvore é ela”?

4

“É uma laranjeira”.

E eu disse: “Bem e essa é toranja”?

Disse: “Sim”.

Eu—eu disse: “Como é que isso acontece”?

Disse: “Isso está enxertado”.

E eu disse: “Oh, entendo”.

Ele disse: “Eles são todos da família dos citrinos e qualquer árvore que seja da família dos citrinos 
é… pode ser enxertada”.

Eu disse: “Entendo”. Aí, comecei a clamar em voz alta por um pouco, sabem, porque sou nervoso e 
emotivo.

Por isso, ele disse: “O que se passa”?

E eu disse: “Bem, estava a pensar numa coisa”. E eu disse: “Ora, quero fazer-lhe uma pergunta”. Eu 
disse: “Agora, no próximo ano, quando aparecerem as flores, não vão haver laranjas, tangelos, toranjas, 
limões; vão ser todas laranjas porque estão numa laranjeira, não vão”?

5

Ele disse: “Não, não. Não, cada ramo dá o seu próprio fruto”.
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Eu disse: “Entendo”.

Então, isso ainda estava a soar muito bem, porque eu sou… vocês sabem que eu tenho… claro, eu 
tenho um diploma de Hartford e de todas estas outras universidades, sabem. Por isso—por isso, eu sou… 
observo a natureza, essa é a melhor universidade que já encontrei, a universidade do Criador. Por isso, 
se eu observar isso, eu obtenho os meus sermões através da forma como eu vejo a natureza a agir.

E eu disse: “Bem, isso faz-me sentir muito bem”.

Ele disse: “O que se passa”?

Eu disse: “Acabei de pensar numa coisa”.

Assim, naquele dia, eu estava a pregar sobre isso. E eu disse: “Agora, vejam, quando a igreja 
começou, no início, era… Jesus disse”… Eu estava a pregar sobre João 15. “«Eu Sou a Videira, vós, as 
varas. E toda a vara que não der fruto será cortada, queimada»”.
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E alguém deu-me bastante na cabeça a respeito disso, disse: “Vê, eu pensava que se você de facto 
um dia fosse baptizado com o Espírito Santo e fosse salvo, você disse que «eles não podiam perder-
se»”.

“Correcto”.

Ele disse: “E isso”?

Eu disse: “Ora, você está a falar de um assunto diferente. Ele ali está a falar de dar fruto, não da 
Videira; Ele está a falar de dar fruto e não da Vida. Ele disse: «Bem, corte de novo a árvore para que ela 
cresça, dê fruto»”.

Ele disse…

E eu disse: “Ora, veja, esta árvore, quando começou, era completamente genuína, Cristãos Bíblicos. 
Depois, a seguir veio uma vara chamada Luterana, Metodista, Baptista, Presbiteriana: limões e seja o 
que for mais”. E eu disse: “Veja, prospera em nome do Cristianismo, mas ela… Está a viver daquela 
Árvore, mas está a dar o seu próprio fruto de espécie denominacional. Entende? Mas” - disse eu - “se 
aquela laranjeira alguma vez der outro galho, ela própria, vai dar laranjas como deu no princípio”.

Aí, por acaso aconteceu estar ali assentado, um líder de uma grande… uma das nossas maiores 
organizações Pentecostais. Não sei como dizê-lo de forma a que todos entendam que a minha ideia não 
é... que—que eu sou—que eu não estou contra esses irmãos, irmãs; isso é incorrecto. Eu sou tão mal 
entendido e não sei porquê. Entendem? As pessoas acham que eu nem sequer creio que as pessoas 
devem ir à igreja. Isso está a um milhão de quilómetros de distância da Verdade. “Nós devemo-nos reunir 
e isso tanto mais quanto vemos o dia a aproximar-se”. Entendem? Devemo-nos reunir, estar em união. 
Nós podemos não…

7

Se eu vivesse numa cidade e eles não tivessem nada ali a não ser uma… bem, uma igreja (não lhe 
quero dar nenhum nome), mas, qualquer igreja, se eles cressem apenas numa coisa - que Jesus foi 
Divino - tudo o resto estivesse errado, eu iria a essa igreja. Se eu não consigo comprar um pão inteiro, 
eu—eu vou pegar numa fatia. Entendem? Eu vou ouvir, vou adorar ao Senhor e vou mostrar-Lhe que 
estou a fazer a minha parte. Eu quero que Ele saiba que eu estou vivo. Eu estou—eu estou… quero que 
todos saibam de que lado eu estou. Eu reúno-me com os Cristãos e ali adoro e—e sirvo ao Senhor.

Mas é tão difícil, eu… costumava incomodar-me tanto e aí eu descobri que mesmo o nosso Senhor 
foi mal entendido em tantas coisas. Ele dizia qualquer coisa e eles... era mal entendido. Acho que tem 
de ser dessa forma. Mas aqueles que são sábios vão entender. Entendem? A Bíblia disse isso. Eles vão 
compreender Isso.
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Por isso, nesta manhã, enquanto dizia isto… E eu disse: “Ora, eles—eles vivem do nome do 
Cristianismo, mas dão o tipo errado de fruto. Tem um fruto denominacional. Eles estabelecem uma coisa 
e vivem precisamente disso e vivem da própria Vida”.

É o que eu estava a tentar dizer ontem à noite, esse espírito pode ser baptizado com esse Espírito e 
ainda assim não ser um Cristão. Entendem? Estão a viver precisamente da mesma Vida, mas os frutos 
que vocês dão dizem o que vocês são. Entendem? Correcto. Entendem? Eles podem fazer todos os 
sinais e orar pelos enfermos e curar os enfermos e abrir os olhos e expulsar demónios e—e fazer todas 
estas coisas, viver precisamente da mesma Vida que está ali, mas ainda assim é um limão. Entendem? 
Correcto. “Pelos frutos, sois conhecidos”. - disse Jesus. E assim, aí, vemos…
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E quando eu saí da plataforma, este grande líder levantou-se, ele disse: “Ele não quis dizer isso”. Ele 
disse: “Nós sabemos que estamos todos enxertados”. Bem, isso é verdade, que estamos  enxertados,  o
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cepo enxertado, correcto; mas não na Vinha, enxertado. Por isso, aí, ele disse… começou a de certo 
modo—de certo modo a tratar-me um pouco ao de leve.

E estava ali um jovem, acho que é uma pessoa ligada a uma estrela de cinema. Chama-se Danny 
Henry e era um rapaz Baptista. Bem, ele veio à plataforma para me abraçar e disse: “Irmão Branham, 
espero que isto não soe sacrílego, mas” - disse - “creio que isso podia quase ser o capítulo 23 de 
Apocalipse”.
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E eu disse: “Obrigado”.

E ele começou a dizer outra coisa e começou a falar em línguas, um rapaz Baptista. E quando falou 
em línguas, houve uma—uma mulher daqui de Louisiana, ela era Francesa, uma mulher um pouco 
corpulenta, ela escreveu a interpretação.

Bem, depois houve outro jovem sentado aqui que era Francês, ele escreveu o que ele disse. Eles 
compararam as notas e as duas eram iguais.

E então um rapaz alto, de tez pálida, de pé bem atrás, ao fundo, no Clifton's Cafeteria [Restaurante 
em Los Angeles que fechou em 2018. - Tradutor], aproximou-se. Ele disse: “Deixe-me ver essas notas”.

Eu quero ver o que têm escrito“. E todas, as três, diziam o mesmo em relação à interpretação. Ele 
era o intérprete das Nações Unidas, o intérprete de Francês. E dizia isto:
11

Porque tu escolheste este caminho correcto e estreito, o caminho mais difícil, tu 
fizeste-o segundo a tua própria escolha.

Mas que decisão gloriosa tu tomaste, porque é o MEU CAMINHO.

Entendem? E dizia… e continuava e dizia a seguir:

Isso por si só é o que vai provocar e vai levar a que... e vai ocorrer a tremenda vitória 
do Amor Divino.

Vêem, sempre, mesmo em Francês, o verbo antes do advérbio ali na—na—na interpretação. Assim, 
nisso, eu não posso dizer… Moisés, ele fez a sua escolha, ele teve que fazer a sua escolha. Todos nós 
temos que fazer as nossas escolhas e fazê-las o melhor que pudermos. E Deus… Eu respeito a 
mensagem de qualquer homem que ele transmitiu acerca de Deus. Eu… seja o que for, eu respeito isso 
de todo o meu coração.

Agora, eu vi um Irmão jovem entrar há pouco, o Irmão Stringer, acho que de Louisiana… ou do 
Mississippi, trouxe-nos aqui algumas fotografias as quais vocês nos viram a vê-las. Era do Anjo do 
Senhor, quando Ele apareceu. Quantos já ouviram a história? Acho que cada um de vocês aqui já a 
ouviu. Têm-na gravada em fita e assim por diante.
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Agora, isso foi-me dito uma manhã às dez horas, quando estava no meu quarto em Indiana. Disse-
me que eu estaria em Tucson, seria de manhã cedo, que eu estaria a tirar um carrapicho (o que lá 
chamamos de “cabeça de cabra”) da perna das minhas calças. E sete Anjos vieram e fizeram isto em 
pedaços e fizeram a terra em pedaços e tudo o resto, até… rochas rolaram das montanhas abaixo e sete 
Anjos estavam ali.

E eu disse: “Bem”… Eu disse à minha esposa e ela está presente algures esta manhã: “Tu prepara 
tudo porque de forma alguma um homem poderia existir com aquilo” - disse eu - “sair disso vivo. Eu vou 
para Tucson, o meu trabalho, aqui na terra, está terminado. Eu vou para Casa, para estar com o Senhor 
Jesus”.

“Bem” - disse ela - “tens a certeza”?

Eu disse: “Sim. Sim, ninguém consegue—consegue resistir a isso. Não há forma de resistir”.

Eu acabara de pregar As Sete Eras da Igreja. Aí fora onde eu chamara o nosso Irmão, cavalheiro, 
Jack Moore para lhe fazer uma pergunta acerca disto: Jesus, em Apocalipse 1, ali de pé com o cabelo 
branco e tudo.

13

Eu disse: “Ele era um Jovem”. E foi aí que a revelação veio acerca daquilo ser uma peruca posta e 
não Ele; Ele tem uma peruca (e eu não conseguia entender isso), por ser a Deidade Suprema. E os juízes 
de outros tempos em Israel costumavam, tinham de estar com a cabeça branca. E o branco representa 
pureza. E os juízes Ingleses até hoje, nas cortes supremas de Inglaterra, põem uma peruca branca 
quando aparecem, porque não há outra lei acima da deles na terra. Entendem? E eles são os juízes 
supremos.

E  eu  lembro-me  de  que  fui  lá  ao  Arizona  e  tudo,  eu  dou  o  meu  melhor  no  sentido  de…  Muito14
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assustado. Eu fui à reunião em Phoenix. E lembram-se que eu preguei o sermão, Senhores, Que Horas 
São? Lembram-se disso? Eu disse que vi isso, eu disse: “Antes que isso aconteça, lembrem-se, ASSIM 
DIZ O SENHOR: «Algo vai acontecer»”. Vocês provavelmente tem as fitas na vossa biblioteca de fitas, 
agora. E aí, eu disse: “Agora, lembrem-se de que as visões, isso nunca falha. «Algo vai acontecer». 
Lembrem-se”!

E alguns dias depois disso, eu estava a ficar nervoso e pensei: “O que é isto? Vou morrer? Se… 
Espero que seja rápido para que possa passar por cima disso. Não quero que demore”.
15

E uma manhã o Senhor disse: “Sobe ao cume do Sabino Canyon”.

E eu estava ali, com as minhas mãos levantadas, a orar. Eu senti que algo pousou na minha mão. Era 
uma espada. Agora, vocês conseguem imaginar como se sentiriam, ao estarem ali sozinhos e aqui está 
uma lâmina na vossa mão mais ou menos desse tamanho. Eu baixei a mão e olhei para ela. Era só uma 
lâmina, uma delas… e eu tenho medo de uma faca, de qualquer forma. E era em—era em—em metal, algo 
parecido com uma destas facas, semelhante a metal ou algo nesse género, bem afiada e estreita. Tinha 
um revestimento à volta dela, aqui, onde o duelista costumava pegar nela, para evitar que eles 
cortassem as mãos um do outro e—e tinha uma pérola no punho, aqui. Adequava-se exactamente à 
minha mão. Bem, eu esfreguei a minha cara e olhei para trás.

Precisamente naquele mesmo lugar, no outro dia, eu vi uma pomba branca a descer. Vou-vos falar 
sobre isso mais tarde.

E eu estava a segurar isso na minha mão, pensei: “É estranho. Ora, Senhor, eu… estou a ficar 
maluco? Não está aqui ninguém. Estou a quilómetros de distância de qualquer outra pessoa e eís aqui 
uma espada. Eu tinha a minha mão levantada e de onde é que isto veio”? E pensei: “Isso é a coisa mais 
estranha. Agora, olha aqui, é uma espada; vês, pousou na tua mão e era uma espada”. E eu disse: “Não 
há ninguém aqui, que se encontre aqui. Eu estou no cume destas rochas, exactamente no cume da 
montanha”. E vocês dali nem sequer conseguiam ver Tucson, estava tão distante.
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Pensei: “Ora, isso é uma coisa estranha. Ora, tem que estar algures, nas proximidades, Alguém 
capaz de criar e de fazer uma espada e de a pôr na minha mão”. Eu disse: “Só pode ser o próprio Deus 
que criou um carneiro para Abraão, que pôde criar aqueles esquilos”. - dos quais vocês ouviram falar. E 
disse: “Aqui está o material, três tipos diferentes de material nela e eu estou a segurá-la na minha mão, 
tão real como qualquer outra coisa que eu pudesse segurar na minha mão”.
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E ouvi uma Voz, disse: “Essa é a Espada do Rei”!

E eu pensei: “Ora, de onde é que Isso veio? Veio precisamente dali, algures das rochas”. E eu 
levantei a minha mão assim e disse: “A espada de um rei”. E olhei à volta e a espada desaparecera. E eu 
disse: “A espada de um rei”. Isso é para… eles nomeiam uma pessoa cavaleiro com—com uma espada, 
acho que está certo, o exército ou de alguma forma, eles nomeiam uma pessoa cavaleiro com ela, 
sabem. E eu disse: “Bem, provavelmente foi para isso que ela serviu. Significa que talvez eu tenha que 
impor as mãos sobre ministros, ou algo no género, para fazer deles ministros”. E aí, eu…
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Uma Voz falou de novo, disse: “A Espada do Rei”! Não a de um rei; a Espada do Rei! Entendem?

Eu pensei: “Ora, ou eu estou fora de mim, a minha mente cometeu um lapso, ou algo está a 
acontecer, há alguém que se encontra por aqui, perto de mim”.

E irmãos, estas coisas são verdade. Eu não—eu não sei como vos contar, vocês sempre viram isso a 
acontecer dessa maneira. É verdade. Entendem? E é… Eu não conseguia entender isso. Então… É a 
sensação mais estranha.

19

E eu estava ali. Pensei: “Ora, Quem quer que seja que falou comigo durante toda a minha vida, 
desde que era um bébézinho encontra-se precisamente aqui e eu não consigo vê-Lo de modo algum”. Eu 
disse: “A Espada do Rei”? Isso seria… Deus é o Rei. “E o que é esta espada”?

“A Palavra, Ela foi colocada na tua mão”. Disse: “Não tenhas medo da morte, é o teu ministério”.

Oh, bem! Desci daquela montanha a chorar, a gritar, o máximo que podia, a saltar em cima das 
rochas. Desci, contei à minha esposa, disse: “Eu não vou morrer, entendes, é—é—é o meu ministério”. 
(Eu dissera-lhe para ir ter com o Billy Paul aqui e levar as crianças. Eu disse: “Ora, eu não tenho nada, 
mas a igreja vai criar condições para que vocês todos não passem fome e por aí fora e eu vou—eu vou 
encontrar-me convosco do outro lado da margem”.) E—e ela… Eu disse: “Não, eu não vou morrer, é algo 
relativo ao meu ministério”.

20

Alguns dias depois disso, eu vinha a sair de uma reunião; recebi um telegrama de três páginas, era 
daqui de Houston, Texas. E aquele homem que me criticou tanto na noite em que a do Anjo do Senhor 
foi tirada, a fotografia Dele foi tirada lá em Houston, ele telefonou-me, disse... enviou um telegrama, a

21
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esposa disse: “Eu sei, Irmão Branham, que você está ocupado. O meu filho, o filho da irmã de Ted 
Kipperman, está no corredor da morte, para morrer na cadeira eléctrica”. Disse… (e se fosse o Billy 
Paul?). Ele disse: “Ele e uma menina têm de morrer”. E todos vocês leram isso no jornal, claro. E disse: 
“A única esperança que temos é de você vir e realizar uma reunião e reunir as pessoas”.

E Raymond Hoekstra já me escrevera várias vezes, mas sabem, eu planeara, depois daquela reunião, 
fazer uma excursão para caçar com o Senhor Mc Anally e com os outros. E eu pensei: “Bem, se eu 
deixar os jovens morrerem e não fizer o meu esforço, nunca mais vou ser capaz de ir caçar”.

22

Por isso, eu disse: “Está bem, eu vou”. Eu vim para Houston, realizei a reunião e claro o… eles nunca 
os mataram, eles só… eles pouparam-lhes a vida. E isso era o que eles queriam que eles fizessem, 
poupar-lhes a vida. Por isso, isso foi há cerca de vinte e um anos, acho eu, no—no Texas.

Assim, depois e ao voltar, eu subi à montanha e fui com o Irmão Fred Sothmann. Ele está aqui 
algures. Irmão Fred, onde está? Aqui mesmo. O Irmão Fred Sothmann, o Irmão Gene Norman; um dia, no 
segundo dia em que estávamos ali, o Anjo do Senhor veio ao acampamento onde estávamos e começou 
a falar acerca dos filhos deles e das coisas que eles estavam a fazer.

23

Eu saí e voltei para a montanha. E eu já tinha apanhado os meus porcos-do-mato e estava a tentar 
afugentar um para a beira do Irmão Fred. Então, eu descobri onde é que eles tinham estado a comer, na 
encosta da montanha e eu disse: “Bem, ora, vou dizer-lhe o que vou fazer, Irmão Fred”. Eu disse: “Ora, 
volte para aquele lugar amanhã de manhã”. Nós vamos lá ao amanhecer, vamos subir à montanha. “E vá 
para lá ao amanhecer, eu vou estar do outro lado. Agora, eu não vou disparar contra um, mas se eles 
correrem nesta direção, eu vou disparar à frente deles e fazê-los dar a volta. Você escolha um grande”.

“Está bem”. - disse ele.

Assim, o Irmão Fred foi para lá. E o Irmão Gene Norman (eu acho que o Irmão Gene não veio, pois 
não?) , ele estava—ele estava do outro lado. Muitos de vocês conhecem o Gene Norman, um amigo do 
peito de muitos, um bom irmão. E ele desceu, foi para um sítio um pouco mais abaixo. Embora, os 
porcos, eles não estavam ali naquela manhã. E eu podia ver o Irmão Fred, acenar-lhe, ele estava a mais 
ou menos um quilômetro e meio de distância de mim. Bem, eu pensei: “Para onde é que eles podem ter 
ido”? Eu desci um grande desfiladeiro e vim para baixo, pensei: “Vou ver se consigo descobrir onde eles 
estão”. Recomecei a subir. Foi pouco depois do amanhecer, o sol estava a começar a nascer.

24

Eu contornei uma ravina enorme, oh, bem, centenas e centenas de metros de altura, grandes 
rochas ali naquele grande desfiladeiro, as grandes paredes. E estava a ficar um pouco… o sol estava a 
nascer, cerca das sete horas, acho eu, ou algo assim. E eu assentei-me e estava a olhar à volta, por 
acaso olhei para baixo para a perna da minha calça e ali estava aquele carrapicho, cabeça-de-touro. E 
eu disse: “Sabes, isso, parece estranho. Sabes, o Anjo do Senhor disse-me que eu estaria a cerca de 
sessenta e quatro quilômetros a nordeste de Tucson, estaria a tirar um cabeça-de-touro da minha 
perna”. Lembram-se disso? Lembram-se? Sim senhor. Entendem? Eu disse: “É estranho”. Eu estava a 
segurar nele.

25

E assim que olhei para cima, vi cerca de vinte porcos a cerca de quatrocentos e cinquenta metros 
de mim, vieram comer estes filários [São semelhantes a folhas e ficam imediatamente abaixo da cabeça 
das flores. - Tradutor.] e deitaram-se. Eu disse: “Ora, se eu conseguir ver o Irmão Fred e fazer com que 
ele vá ali para aquele lugar, ele ali vai matar o seu porco. Mas sei que ele agora está a cerca de um 
quilómetro e meio ou três quilómetros de mim. Por isso” - disse eu - “se eu pudesse atravessar este 
cume sem eles me verem, subir junto a este zimbro ali” - disse eu - “se eu der a volta por este lado, há 
um trilho de veados que desce por este lado, eu posso correr até lá e sair do caminho. E prender aqui 
um pedacinho de papel de modo a que eu saiba por que lado dos ponteiros do relógio sair do desfiladeiro. 
Eu posso levá-los ali ao Irmão Fred mesmo a tempo”.

26

Eu atirei este cabeça-de-touro ao chão, esquecia-me Daquilo. E comecei a atravessar a montanha 
muito facilmente e olhei para trás, eles não me viram e desci a correr e cheguei a este trilho dos 
veados. Tinha um chapéu preto enorme na cabeça. Comecei a correr por este desfiladeiro, muito rápido 
e isto aconteceu.

27

A terra inteira tremeu, por toda a parte. Rochas daquele tamanho rolaram montanha abaixo, o pó a 
levantar-se, assim. E eu olhei e de pé diante de mim estavam sete Anjos; aconteceu exactamente desta 
forma. Eu senti-me como se estivesse, de pé, bem acima do chão. Primeiro, eu pensei que alguém me 
matara. Sabem, com aquele chapéu preto na cabeça; parecia um porco-do-mato, de qualquer forma. 
Sabem que eles são escuros. Pensei que alguém me matara, fora um tal… bem perto. E eu—aí eu vi o 
que foi. Bem, assim que… Eu recebi a minha comissão e a Escritura: “Os Sete Selos que são os sete 
mistérios”. Entendem?

Alguém me disse, disse: “Ora”… Oh, ele disse: “Bem, ora, um dia o Senhor provavelmente (você ao28
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ter visões, Irmão Branham) vai revelar-lhe o que são estas coisas, para que todos nós nos possamos 
aproximar mais de Deus e termos mais poder do que temos ao falarmos em línguas e por aí fora”.

Eu disse: “Não pode ser assim”.

Porque, veja, eu creio que a Palavra é a Verdade. E a Bíblia disse: “Todo aquele que acrescentar 
uma palavra ou tirar uma Palavra Dela”. Tem que estar nesta Palavra. Entendem? São os mistérios que as 
pessoas não entenderam, pois daí é de onde vem a minha Mensagem da Semente da Serpente e a 
verdadeira Crença da segurança do crente.

Eu não estou a desonrar os meus irmãos Presbiterianos aí e alguns de vocês, irmãos Baptistas, pela 
forma como vocês têm segurança. Eu não estou a dizer isto para ser diferente, mas vocês não 
compreenderam isto correctamente. Entendem? Correcto. Entendem? Mas, eu compreendera mal, 
também. Mas, quando um Anjo do Céu se levanta e vos diz e aqui está precisamente na Escritura, Isso 
é verdade. Entendem? Correcto. Vejam, Ele fala sempre exactamente de acordo com a Escritura.

29

Ali, eu observei isso até que aquele círculo subiu, começou a dar a volta e eles transformaram-se em 
algo semelhante a uma luz mística, semelhante a uma neblina. Exactamente da forma… Quantos viram a 
fotografia Disto que foi tirada em Houston? Quase todos. Vêem? Bem, era assim que isto era. 
Transformou-se na mesma coisa, Isto continuou a subir mais alto e mais alto.

30

Eu estava a correr sem parar, a tentar encontrar o Irmão Fred e os outros. Pouco depois, cerca de 
meia hora mais tarde, eu podia vê-lo bem abaixo, a acenar com as suas mãos; e o Irmão Gene a vir, a 
acenar. Eles sabiam que algo acontecera. E assim, aí eu juntei-me a eles. Esse é o Irmão Fred assentado 
aí mesmo.

Enquanto isto subia, eu não sabia que os observatórios e por aí fora, precisamente no México, 
estavam a tirar aquela fotografia. A revista Life trazia a fotografia do momento em que Isto subia. E 
muitos de vocês… Aqui está a revista Life a trazer a fotografia Disto. Uma coisa misteriosa aqui e eles 
disseram que não sabem de onde isto veio; está a uma altitude muito grande. Está muito acima de todas 
as atmosferas e de tudo o resto para ser… Está demasiado alta para ser nevoeiro, porque estava a 
quarenta e oito quilómetros de altura e tinha quarenta e três quilómetros de largura depois de subir a 
essa altitude. Nem sequer há humidade nem nada lá em cima, vejam.

31

E eles pensaram num avião; por isso, verificaram em todos os lugares, nenhuns aviões estavam a 
voar naquele dia. Vejam, eles têm que verificar, por causa das janelas que abanaram e por aí fora. “Não 
havia aviões a voar”. Aqui está, aqui mesmo na revista, vai-vos dizer a mesma coisa. E—e isto continuou 
sem parar. E hoje precisamente no…

32

Aqui está na revista Science, em circunstâncias que eles não conseguem entender. Eles não sabem 
o que Isto é.

Em Tucson, na universidade, um amigo meu foi lá no outro dia e estava a falar com eles sobre isso. 
Disse: “Não conseguimos entender o que é que”…

Eu disse: “Não diga nada, não vai adiantar. «Não deiteis aos porcos as vossas pérolas»”. Entendem? 
É para a Igreja, para os Eleitos, os chamados para fora. Entendem?

E aí, cada um vinha, dizia: “Irmão Branham, vejo a sua fotografia aqui. Vejo isto. Eu”… Sabem como 
é. Mas essa—essa grande volta descrita, como este irmão tem aqui, em que isto… Perdoem-me. [O 
Irmão Branham pega na fotografia. — Ed.]. Eís a forma como Isto começou a dar a volta. Na realidade, 
isto estava do lado direito. E todos vocês se lembram de que eu disse: “O Anjo notável foi aquele que 
falou comigo, estava do lado direito”. - mesmo antes de isto acontecer. Lembram-se? As asas dele 
apontavam para trás, assim. Isso é exactamente as asas daquele Anjo á medida que subia. Vejam, à 
medida que isto… Então, eles começaram a tirar as fotografias porque isto era tão misterioso. Mas 
quando a última fotografia, quando Isto Se formou nos céus e assim por diante, é isto, tal como aqui a 
Look [Revista cuja última publicação saiu em 1971. - Tradutor.] trouxe isto. Vêem como isto sobe assim 
que eles começam a vê-lo, vêem? E aí vem a—a fotografia autêntica, principal e última fotografia de 
quando isto se formou.

33

Eles não sabem de onde isto veio ou para onde foi, ainda não sabem. A ciência está completamente 
perplexa em relação a isso, não sabe o que aconteceu. Mas nós sabemos: “haverá sinais acima no céu”. 
Nós sabemos. Entendem? E Ele prometeu estas coisas. Entendem? E o único facto pelo qual foi permitido 
isto ser fotografado…

34

Agora, eu sei que aqui somos pessoas da casa esta manhã. Se eu alguma vez vos causar a 
impressão irmãos ou irmãs de ser um sabe-tudo, por favor, perdoem-me. Eu não pretendo ser isso. Eu 
estou… presente aqui esta manhã a falar perante homens que são eruditos, homens que são 
inteligentes; eu—eu sou um analfabeto, eu nem sequer consigo dizer as minhas Escrituras em condições.
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Eu tenho um capítulo para ler esta manhã, eu estou… ia pedir a um dos irmãos aqui para o ler por mim, 
porque eu nem sequer consigo dizer os nomes que estão nele, Primeira Crónicas 13, (se puder, Irmão 
Jack, você pode estar à procura disso), como meu tema. Eu—eu nem sequer consigo dizer esses nomes, 
estou a deixá-lo fazer isso, porque ele consegue dizê-los.

E sei que estou a falar a homens inteligentes. Mas, irmãos, estas coisas são feitas para que vocês 
possam, não olhar para a minha falta de instrução, mas crer que eu vos estou a dizer a Verdade. É Deus 
a dizer-vos a Verdade. Isso é a Verdade. Entendem?

Agora... e quando eu falo das denominações, eu não quero que vocês sejam tão cruéis e… Não, eu 
não quero que vocês não vão à vossa igreja. Vão à vossa igreja, aquilo que é suposto vocês fazerem. 
Mas não se associem ás organizações, porque um dia eu vou dizer-vos e vou prová-lo pela Escritura, 
que é a marca da besta. E lembrem-se, é a marca.

35

Eu vou pregar… Eu não pregaria isso na igreja do Irmão Jack, ele dir-me-ia: “Vá em frente e pregue-
o”; mas eu vou para o tabernáculo, vai ter a duração de cerca de quatro horas. E o meu tema é: “A 
besta no princípio e a besta no fim, graças ao rastro de uma serpente”. Entendem? Demora cerca de 
quatro horas. Eu tenho as minhas Escrituras todas dispostas em ordem. A besta desde o princípio, ele 
era a besta no jardim do Éden, ele é a besta no fim e mostra que ele é uma pessoa religiosa e uma 
denominação (isso criou a denominação); e sigo o rastro dele e provo-vos pelas Escrituras que é. Eu 
não sabia disso até que o Espírito Santo me transmitiu isso ali, no outro dia.

36

Agora, nisto, eu estava a observar isto, um dia, de pé e algo me disse… a olhar para isto e pensei… 
O Irmão Hickerson, um dos meus administradores… ou diáconos na igreja em Jeffersonville… Se eu não 
creio em ir à igreja, porque é que tenho igreja? Nós tínhamo-las por todo o país, em ligação connosco na 
outra noite, a cada quinhentos e dezoito quilómetros quadrados havia uma das minhas igrejas.

37

Agora, esta—esta fotografia, eu estava de pé, a olhar para ela e algo… Eu estava de pé, no meu 
quarto. Algo disse: “Vira-a para a direita”. Eu ouvi.

Eu sei que parece uma pessoa que está perturbada mentalmente, mas, vejam, como eu disse na 
outra noite, todas estas grandes coisas são tão, do ponto de vista erudito… Agora, eu não sou contra 
isso. Lembrem-se, temos que mandar os nossos filhos para a escola e receber educação e assim por 
diante, mas eu digo-vos, agora mesmo, não lhes vai servir de nada no mundo que há de vir, porque vai 
ser outra civilização, em todos os sentidos, muito superior a esta. Essa civilização nem sequer vai ter 
nenhumas… Não vai ter nela nenhumas escolas, não vai ter nela morte, não vai ter nela pecado. Esta 
tem tudo isso; não importa quão civilizados fiquemos, as mortes aumentam mais e mais, a todo o 
momento. Entendem? Essa não vai ter morte. Mas agora, temos que receber educação, temos que 
vestir roupas, nós…

Eu ia falar esta manhã sobre o Éden de Satanás (muitos de vocês têm a fita disso), o Éden de 
Satanás. Ele formou outro jardim do Éden e levou-lhe seis mil anos a formá-lo, tal como Deus criou o 
Seu no princípio. Deus criou o Seu Éden e Satanás perverteu-o. Agora, Satanás formou o seu próprio 
Éden e Deus vai destruí-lo (correcto) e criar o Seu Próprio Éden.

38

Algo me disse: “Vira-a para a direita”.

Eu pensei: “Acho que estou a olhar para ela como deve ser”.

Disse: “Vira-a para a direita”. Entendem?

Eu pensei: “Talvez essa Voz queira dizer virá-la para a direita”. E quando a virei, vêem o que isto é: 
a Cabeça de Cristo de Hofmann, aos trinta e três anos. Aqui, olhem para aqui, vejam a barba preta Dele, 
a Sua cara, os Seus olhos, o Seu nariz e tudo o resto. Vejam a parte do Seu cabelo aqui a surgir. E Ele 
está com peruca, com aquela peruca branca do Anjo para mostrar que a Mensagem de que Ele é Deus é 
a Verdade. Ele é o Juiz Supremo do universo, o Juiz Supremo do Céu e da terra. Ele é Deus e nada mais 
a não ser Deus. Ele é Deus manifesto na forma de um humano, chamado o Filho de Deus, coisa que, o 
Filho era a máscara. E se isso não torna a nossa Mensagem exactamente correcta: identificada pela 
Escritura, identificada no serviço, identificada pela Sua Presença, o mesmo ontem, hoje e eternamente! 
Por isso, esses Sete Selos são a Verdade, irmãos. Podem discordar disso, mas assentem-se e estudem 
isso, numa ocasião, com o vosso coração aberto, deixem o Espírito Santo guiar-vos a partir de…

Aqui, quando o Irmão Jack… Eu liguei-lhe antes de pregar isto e falei com ele uma vez sobre: “o que 
era esta peruca branca”?
39

Ele disse: “Bem, Irmão Branham, eu afirmo que isto é, que isto era Ele no Seu… depois da Sua 
ressurreição, no Seu corpo glorificado”. Eu estava a falar com o Irmão Jack. E há… Eu não conheço 
ninguém no mundo em quem eu confie mais nos seus ensinamentos de teologia e por aí fora como eu 
confio,  como  no  Irmão  Jack  Moore  e  no  Irmão  Vayle  e  homens  tais  como—como  esses,  teólogos
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verdadeiros que leram todos os tipos de livros e com diferentes pontos de vista de tudo. Bem, mas, 
vejam, mesmo com isso e o meu amigo do peito, eu—eu—eu não conseguia aceitar isso, havia algo aí, 
simplesmente não aceitava isso.

E aí, quando isto aconteceu, isto, então eu vi o que é isto. Aqui está a barba escura Dele. Vocês 
vêem-Na, acho eu. Vêem? A barba escura Dele e o cabelo escuro, os olhos Dele, nariz, tudo, 
perfeitamente e até a parte do cabelo Dele a aparecer deste lado. Ele é Deus! Entendem? E Ele é o 
mesmo ontem, hoje e eternamente. E esta é a revista Look… ou a revista Life. Eu acho que esta é a… 
Esqueço-me agora que publicação é; oh, a de 17 de Maio de 1963. Foi quando isto foi publicado, se 
alguém quiser a revista. É a mesma revista com a capa que tem o Rockefeller e a sua—e a esposa dele 
na parte de trás dela. E esta é a nova revista Science em que “ainda é um mistério”.

40

Para que é que eu disse estas coisas? Para que vos possa dar uma perspectiva das coisas que 
estamos a tentar dizer, que Deus está a identificar tanto nos céus como na terra que isto é correcto, 
estes discernimentos, visões. Temos muitas imitações, sempre temos. Mas lembrem-se, antes que possa 
haver um dólar falso, tem de haver primeiro um dólar verdadeiro; primeiro tem de ser um dólar verdadeiro 
e depois eles são feitos a partir disso. Assim como nós tivemos um verdadeiro Moisés e um verdadeiro 
Arão, depois tivemos um Jambres e um Janes depois deles. Veem como tudo isto acontece? Eles veem 
isso e depois tentam imitar, quando verdadeiramente há um que é original. Correcto. Não estou a dizer 
isso para magoar ou para degradar, ou a dizer algo inoportunamente, mas em prol da Verdade; para que 
saibam que eu…

41

Estou a ficar velho e sei que o meu tempo de vida não é muito longo. Se Jesus tardar, eu poderei… 
poderei ficar um pouco mais de tempo; mas eu sei que um dia este coração vai bater pela última vez e 
eu aí vou entrar numa grande câmara escura chamada morte. Mas quando isso acontecer, eu não quero 
ter nada pelo qual tenha que olhar para trás, que tentar arrepender-me. Eu quero, quando chegar a 
esse tempo, estar imaculado e puro pela graça de Deus. Eu quero vestir-me com as vestes da justiça 
Dele, quando eu entrar ali, com esta coisa na minha mente: eu conheço-O no poder da Sua 
ressurreição; e quando Ele chamar, eu vou surgir de entre os mortos e vou viver com Ele para sempre. E 
é meu propósito, aqui, agora, tentar fazer com que cada homem... não mudar as vossas teologias nem 
nada, mas aumentar a vossa fé na promessa de Deus para este dia.

42

Agora, vamos orar:

Querido Deus, somos um povo grato esta manhã, mas, no entanto, Senhor, estamos a viver num 
mundo em trevas que… Não há um de nós aqui, esta manhã, Pai, que não sinta que nós—nós queremos 
caminhar Contigo, mais perto, queremos esse—esse Teu toque nas nossas vidas que nos consegue 
tornar sensíveis e tornar-nos flexíveis para que Tu nos possas transformar em qualquer altura, 
transformar-nos em filhos e filhas de Deus. Esse—esse é o nosso propósito, aqui, Pai, esse—esse é o 
meu único objectivo, que eu tenho, é tentar—viver diante de Ti e receber a Tua Palavra e falá-La aos 
homens e mulheres que… não ser uma pessoa diferente, mas tentar honrá-Lo, o Qual, me deu Vida. 
Concede, Senhor.

43

Que não haja uma pessoa aqui hoje… Ou—ou se… Estamos em rede esta manhã, de um lado a outro 
do país, novamente. Que não haja uma pessoa que esteja a ouvir o som da nossa voz que alguma vez 
tenha que entrar naquela grande câmara sem Te conhecer no poder da Tua ressurreição. Se houverem 
pecadores algures de um lado a outro do país, que… ou neste edifício, neste grande auditório, 
assentados aqui esta manhã... Se há aqueles que não Te conhecem, que este seja o dia em que a 
consciência deles seja abalada, que acordem e que se deem conta de que não sabem em que minuto é 
que poderemos ser chamados ao Alto ou convocados a prestar contas pelas nossas vidas. E se o nosso 
nome ainda estiver naquele livro das acções, vamos ser condenados; mas se estiver no Livro da Vida do 
Cordeiro, a Vida verdadeira, então estamos salvos.

44

E que, Senhor, à medida que a Vida passa da folha para o pólen, para a casca, depois para o grão, 
enquanto estamos a passar por isto, esta manhã se houver Vida que entre dentro do grão que está 
depositado dentro daquela espiga, traz isso à luz, hoje, Senhor, que acompanhe o movimento do grão, 
porque pedimos no Nome de Jesus. Amém.

Desculpem por demorar tanto tempo. Eu esquecera-me até de que isto estava a ser transmitido ali 
durante o tempo da emissão de rádio, o tempo da ligação telefónica.
45

Agora, vamos abrir, para fazermos a nossa leitura. E Irmão Jack, você tem aí a sua Bíblia? Enquanto 
estou à procura da minha Escritura, vou pedir ao Irmão Jack para ler esta Escritura porque não consigo 
dizer estes nomes. Está bem. É em Primeira Crónicas 13. [O Irmão Jack Moore diz: “O capítulo inteiro”? 
— Ed.]. Hum, hum.

[O Irmão Jack Moore lê Primeira Crónicas 13:1-14:
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E teve Davi conselho com os capitães dos milhares e dos centos, e com todos os 
príncipes;

e disse Davi a toda a congregação de Israel: Se bem vos parece e se vem isso do 
SENHOR, nosso Deus, enviemos depressa mensageiros a todos os nossos outros irmãos em 
todas as terras de Israel, e aos sacerdotes, e aos Levitas com eles nas cidades e nos seus 
arrabaldes, para que se ajuntem connosco;

e tornemos a trazer para nós a Arca do nosso Deus; porque nós—nós não a buscamos 
nos dias de Saul.

E disse toda a congregação que assim se fizesse; porque esse negócio pareceu recto 
aos olhos de todo o povo.

Ajuntou, pois, Davi a todo o Israel, desde Sior do Egipto até chegar a Hamate, para 
trazer a arca de Deus de Quiriate-Jearim.

E, então, Davi, com todo o Israel, subiu a Baalá, isto é, a Quiriate-Jearim, que está em 
Judá, para fazer subir dali a arca de Deus, o SENHOR que habita entre os querubins, sobre 
a qual é invocado o seu nome.

E levaram a arca de Deus sobre um carro novo, da casa de Abinadabe; e Uzá e Aiô 
guiavam—guiavam o carro.

E Davi e todo o Israel alegravam-se perante Deus, com toda a sua força; em cânticos, 
e com harpas, e com alaúdes, e com tamboris, e com címbalos, e com trombetas.

E, chegando à eira de Quidom, estendeu Uzá a mão, para segurar na arca, porque os 
bois tropeçavam.

E a ira do SENHOR se acendeu contra Uzá e o feriu, por ter estendido a mão à arca; e 
morreu ali perante o SENHOR.

E Davi se encheu de tristeza de que o SENHOR houvesse aberto brecha em Uzá; pelo 
que chamou àquele lugar Perez-Uzá, até ao dia de hoje.

E, naquele dia, temeu Davi a Deus, dizendo: Como trarei a mim a arca de Deus?

Pelo que Davi não trouxe a arca a si, à cidade de Davi; porém a fez retirar à casa de 
Obede-Edom, o Geteu.

E a arca de Deus ficou com a família de Obede—Obede-Edom, três meses em sua casa; 
e o SENHOR abençoou a casa de Obede-Edom, e tudo quanto tinha. — Ed.].

Obrigado, Irmão Moore, pela leitura da Escritura por mim. Agora, desculpem, eu não conseguia, eu 
próprio, ler isso, mas... eu—eu não conseguia lê-lo.
46

Agora, quero que abram comigo em Marcos 7:7 e vamos ler os primeiros sete versículos de São 
Marcos capítulo 7.

E reuniram-se em volta dele os Fariseus e alguns dos escribas que tinham vindo de 
Jerusalém.

E, vendo que alguns dos seus discípulos comiam pão com as mãos impuras, isto é, por 
lavar, os repreendiam.

Porque os Fariseus e todos os Judeus, conservando—conservando a tradição dos 
antigos, não comem... sem lavar as mãos muitas vezes;

e, quando voltam do mercado, se não se lavarem, não comem. E muitas outras coisas 
há—há... que receberam... receberam para observar,... como lavar os copos, e os jarros, 
e os vasos de metal, e as mesas.

Depois, perguntaram-lhe os Fariseus e os escribas: Por que não andam os teus 
discípulos conforme a tradição dos antigos, mas comem pão com as mãos por lavar?

Ele, respondendo, disse-lhes: Bem profetizou Isaías acerca de vós, hipócritas, como 
está escrito: Este povo honra-me com os lábios, mas o seu coração está longe de mim.

Em vão, porém, me honram, ensinando doutrinas que são mandamentos de homens.

Vamos orar.
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Querido Deus, honra agora a Tua Palavra e que Ela cumpra aquele que é o Seu propósito. Usa-nos 
como instrumentos para falá-La e os nossos ouvidos para ouvir de Ti e os nossos corações para A 
receber. Pedimos em Nome de Jesus, para a glória de Deus. Amém.

47

Agora, o meu tema, durante alguns momentos vai ser este… Eu…48

Temos uma ligação telefónica estabelecida, a nível nacional, esta manhã. E sei que o meu bom 
amigo, Roy Borders, está a ouvir, bastante aflito por causa de ontem à noite. Eu esquecera-me que 
estávamos a falar através do rádio… ou desta ligação, ontem à noite. Roy, onde quer que estejas, se 
estás em San José, aí na igreja, ou, ou na igreja do Irmão McHughes, ou onde quer que estejas, não 
temas, meu irmão, vai ficar tudo bem. Fica tranquilo, tu… Ele vai-me fazer saber, Roy; não te preocupes, 
filho, tem fé em Deus.

O meu tema esta manhã é: A Tentar Prestar Um Serviço A Deus Sem Isso Ser A Vontade De Deus. 
Agora, esse é um tema estranho e eu confio que o Senhor agora nos vai revelar isto. Lembrem-se: “A 
tentar prestar um serviço a Deus sem isso ser a vontade de Deus”. Agora, isso parece muito estranho. 
Mas, nisto, talvez Deus nos possa ajudar.

49

Outra coisa que eu gostava de dizer esta manhã é que estamos contentes por ter no nosso meio um 
amigo meu, um amigo muito querido, um jovem. Muitas de vocês, pessoas no rádio agora podem… ou 
na… na ligação telefónica, sabem quem este irmão é. Hoje, é o aniversário dele, noventa e três anos de 
idade, o Irmão Bill Dauch aqui sentado diante de mim, noventa e três anos de idade.

50

Há vários anos atrás o médico disse: “Ele não vai viver”. Eu só agora reparei nele, aqui assentado. 
Estava na tenda de oxigénio e a esposa dele, encantadora, telefonou-me e disse: “Irmão Branham, se 
espera ver o seu velho amigo, Bill, vivo, é melhor vir imediatamente”.

E eu… Um dos meus pneus estava rasgado de lado, a minha roda levara uma pancada e eu arrancara 
um pneu do meu carro ao tentar arranjá-lo. Eu estava a sair de uma—uma—uma bomba, bomba de 
gasolina e a sair da casa-de-banho, onde parara em Ohio para tentar arranjá-lo e ao sair tive uma visão. 
E aí estava o Irmão Dauch, de pé na igreja com a mão estendida; aí mudou e eu vi você a vir pela rua 
abaixo e cumprimentou-me. Disse: “Vá, diga-lhe: «ASSIM DIZ O SENHOR»”.

51

Ele tinha cerca de noventa anos de idade, naquela altura. Ele teve um ataque cardíaco, com um 
bloqueio cardíaco e uma total paragem cardíaca. O médico foi muito astuto. O homem não é… ele não 
quer… Não, eu não vou dizer isso. Ele é um homem que tem condições de… ter qualquer médico que 
queira. Ele tinha um médico Judeu muito bom que se encontrou comigo no corredor e disse: “Não há 
hipótese de ele sobreviver”.

E eu entrei e enfiei a minha mão dentro da tenda de oxigénio, disse: “Bill, consegues ouvir-me”? Ele 
acenou com a cabeça dele. Eu disse: “ASSIM DIZ O SENHOR: «Tu agora, não vais morrer»”.

Uma semana depois disso, quando eu cheguei ao púlpito para pregar a minha Mensagem, aqui veio o 
Irmão Dauch a andar pelo edifício. E quando eu fui ao Furr's Restaurant, do outro lado… Quero dizer, o 
Blue Boar, do outro lado, em Louisville, aqui estava ele a sair do carro, a descer a rua, a estender a mão 
dele; exactamente de acordo com a Palavra do Senhor. E isso foi há três ou quatro anos atrás; e aqui 
está ele assentado, aqui, em Shreveport (atravessou o país, não de avião agora, de carro) hum, hum, 
assentado aqui, esta manhã. “Feliz aniversário, Irmão Dauch”. Desejos de todo o país, de toda a parte. 
“Deus o abençoe”!

52

Eu baptizei-o, depois de ser um trinitariano, eu baptizei-o quando ele… foi numa das minhas 
primeiras reuniões, quando o Irmão Banks Wood teve de o deixar usar as suas roupas (ele é um homem 
com um bom tamanho, como vêem) e ele entrou na piscina e eu baptizei-o com cerca de oitenta e cinco 
ou noventa anos de idade, no Nome do Senhor Jesus. Ele disse que nunca se sentiu bem até ter essa 
certeza de algo. Aí, ele teve um dia de nascimento com o qual nunca vai ficar velho. Correcto, aquela 
grande Terra. Ele até espera viver, ver a Vinda do Senhor; isso pode acontecer. Mas se ele dormir, ele… 
e nós estivermos vivos nessa altura, ele vai ressuscitar primeiro. Certo. Por isso, Irmão Dauch, agora, 
não há forma de perder isso. Você está preparado, exactamente. Permaneça aí, meu irmão e que Deus o 
abençoe. E eu dou graças ao Senhor por um homem assim bom e por lhe conceder todos estes anos de 
vida.

53

No Livro de Crónicas: “A tentar prestar um serviço a Deus sem isso ser a vontade Dele”. Deus é 
soberano, em primeiro lugar, nós queremos estar cientes disso. As pessoas hoje perguntam-se porque é 
que não conseguimos ter um reavivamento. Creem que Deus é soberano? Vejam, a Bíblia fala desta 
forma.

54

E nós tentamos… Como eu estava a comentar com um grupo de meus irmãos, bons irmãos Baptistas, 
há pouco tempo atrás... e eles disseram: “Irmão Branham, só podemos ter um reavivamento quando 
crermos na Palavra, de palavra a palavra, página a página, letra a letra”.
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E eu disse: “Eu também creio nela, de página a página”. Ele disse… Eu disse: “Eles têm estado a 
tentar fazer isso desde o princípio”.

Ele disse: “Mas temos que ver a interpretação Grega da Palavra, o que o Grego diz”.

Eu disse: “Eu não li muito, mas ao ler a história da igreja e o Concílio de Nicéia e o Concílio Pré-
Nicéia e os pais de Nicéia, assim por diante, eles lá no passado estavam a discutir por causa do Grego. 
Isso foi há dois mil anos atrás. Um disse: «Significa isto». - e o outro diz: «Significa aquilo. A palavra 
Grega significa isto»”.

Tal como na nossa língua; a palavra “see”. Usem a palavra “see”, vocês poderiam querer dizer “uma 
extensão de água, eu entendo” ou muitas outras coisas. Bored, “estar aborrecido, um buraco, abrir 
caminho”, ou—ou “você chateou-me”, ou “você pagou a minha refeição”, ou poderia significar qualquer… 
muitas coisas. E aquelas vogais e assim por diante, alteram completamente o significado. Por isso, vocês 
nunca vão alcançar isso assim. Deus escreveu-A assim, porque…

55

E toda a Palavra é inspirada e Ele disse que: “Graças Te dou, Pai, Tu ocultaste estas coisas dos 
olhos dos sábios e instruídos e as revelaste” (amém) “aos que, semelhantes a pequeninos, vão 
aprender”. É uma revelação Dele, como eu disse ontem à noite: “vai revelá-La aos pequeninos”.

Eu disse: “Não vai dar resultado, senhor”. Eu disse: “Um reavivamento nunca vai acontecer até que 
Deus, o Deus soberano, o envie; e aí Ele pode pegar num pateta que nem sequer consegue assinar o 
seu nome e fazer isso com ele, o qual nem sequer sabe bem o Inglês, quanto mais o Grego”.

Isso é o que Ele fez no tempo em que Pedro pregou no Pentecostes, sabem, ele nem sequer 
conseguia assinar o seu nome, ignorante e iletrado. Mas Deus faz as coisas de forma tão estranha para 
a nossa maneira de pensar intelectual. Isso faz Dele Deus. Se Ele pegasse num grupo de teólogos e de 
dignitários e assim por diante, eles diriam: “Aquele Caifás, esperto, vês, ele estava certo”. Mas Deus veio 
à terra e pegou em pescadores que nem sequer conseguiam assinar o nome deles e isso foi o que Ele 
usou. Isso é Deus, Ele pega numa coisa que não é nada e faz dela algo para glória Sua. Ele pegou no 
caos e criou um Éden. Hum, hum, é Deus.

56

Agora, se há alguém que tem a mecânica necessária para um reavivamento, é o nosso nobre irmão, 
Billy Graham. Mas, está tudo bem com a mecânica, mas a mecânica não vai pô-lo em movimento, é 
necessário a dinâmica para o pôr em movimento. Vocês podem construir um automóvel, colocar nele 
bons assentos, criar pistões bons e—e provar pela ciência o que isso consegue fazer; mas a menos que 
a dinâmica esteja ali, eles são apenas uma parte da mercadoria sem corrente eléctrica.

57

Assim, no reavivamento Galês, um dos nossos últimos reavivamentos antes do nosso reavivamento 
Pentecostal, ninguém sabia o que começou o reavivamento, só um grupo de pessoas.

Agora, quando nós juntarmos todos… o nosso amigo, Billy Graham, vai juntar todos os Presbiterianos 
e Luteranos e Pentecostais e tudo, vai entrar dentro da cidade e aí eles vão ter uma grande reunião de 
milhares de pessoas juntas e trinta mil virão (dentro de duas semanas) e vão consagrar os corações 
deles a Cristo; voltem passado outras duas semanas e vocês não têm uma pessoa. Vejam, isso é a 
mecânica. Mas deixem Deus, com a Sua graça soberana, falar com um pateta, como, por assim dizer, um 
zé-ninguém; deixem que o Seu Espírito desça à cidade e os homens não conseguem ir trabalhar, as 
mulheres não conseguem lavar a louça, a empregada não consegue fazer a cama, a gritarem e a 
clamarem com as mãos levantadas. Isso é o reavivamento, isso está de acordo com a vontade de Deus.

Foi referido que alguns nobres da igreja foram ao País de Gales para entender, ou para fazer uma 
ideia de qual era a mecânica toda do reavivamento, durante o reavivamento Galês. E quando eles saíram 
do navio com os chapéus altos na cabeça e o colarinho redondo; a olharem, a descerem a rua, um 
policia, a dar voltas e voltas com o seu cassetete assim, a assobiar; eles disseram: “Meu bom homem, 
podes dizer-me onde está a ocorrer o reavivamento Galês”?

58

Ele disse: “Sim, meus irmãos, vocês estão no meio dele”! Hum, hum, hum, hum, hum, hum. Ele disse: 
“Entendem, eu sou o reavivamento Galês” - disse - “porque o reavivamento Galês está dentro de mim”.

Isso é soberania! Isso é o que Deus faz e só Ele tem o direito de enviar um reavivamento. Não juntar 
os mecanismos, é orar para Deus enviar a dinâmica—dinâmica.
59

Ele só revela a Sua Palavra aos predestinados. Agora, quando eu uso a palavra predestinar… Agora, 
é uma palavra má para usar em público, especialmente quando temos multidões mistas, os Arminianos e 
os Calvinistas em conjunto. E não uma… Eu pedi-vos para não pensarem que eu sei tudo, mas eles estão 
os dois errados de acordo com a Escritura. Graça é o que Deus fez por mim, obras é o que eu faço por 
Ele. Entendem? Aí vocês entendem Isso. Se vocês treparem a qualquer um dos galhos, vocês de certeza 
vão dar convosco na ponta do galho e não conseguem voltar para trás. O Livro de Efésios une essas 
duas coisas, acho eu.
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Agora, mas a palavra, quando eu a uso, predestinado, não pensem que eu sou… essa é a única 
palavra que eu sei como—fazer… É a presciência de Deus, vejam, visto que Ele sabia. Ele—Ele não pode 
dizer… Ele—Ele morreu para que todos pudessem ser salvos, Ele morreu, mas através da presciência Dele 
Ele sabia quem seria e quem não seria. Entendem? Isso é o que Ele sabe, eu não sei e vocês não sabem, 
por isso operamos a nossa própria salvação com temor e tremor.

Agora, mas Deus tem a Sua Palavra estabelecida e tem para todas as eras. A Sua presciência fez 
com que Ele estabelecesse na igreja e dentro das pessoas, certas coisas que Ele criou desde o princípio. 
E aí, o Evangelho que está a ser pregado a essa era só é revelado a essas certas pessoas, o resto delas 
não O entendem. Entendem? “Graças Te dou, Pai, Tu ocultaste estas coisas dos olhos dos sábios e 
instruídos e revelaste-As aos que, semelhantes aos pequeninos, aprenderiam”. Veem, isso é 
predestinação. Não que Ele o tenha feito da forma que vocês dizem: “Eu vou escolher-te e não te vou 
escolher a ti”. Pela Sua presciência, Ele sabia o que vocês fariam.

60

Por Ele ser infinito… Creem que Ele é infinito? Se Ele não é, Ele não pode ser Deus. Aí, pensem, ao 
ser infinito: Ele conhecia cada pulga que alguma vez estaria na terra, quantas vezes as pulgas piscariam 
os olhos delas, quanto sebo havia em cada pulga, cada limbo de erva em que ela alguma vez pousaria; 
isso é infinito. E nós somos finitos, nós tropeçamos nas trevas. Deus comparou-nos a ovelhas e nós 
temos que ter um Líder. E esse Líder não é o homem, esse Líder é o Espírito Santo, o Espírito de Cristo 
entre nós. “Um pouco e o mundo não Me verá mais”. O ser físico Dele foi elevado ao Trono de Deus, na 
circunstância em que o Espírito estava no Trono; agora Cristo está no Trono, Jesus. “Um pouco e o 
mundo não Me verá mais, mas vós Me vereis, porque Eu estarei convosco até ao fim do mundo, mesmo 
em vós”. O Trono de Deus, de Cristo, está erigido dentro do vosso coração; e Ele está assentado no 
Trono de Deus, mas no Milénio Ele assenta-se no Seu Próprio Trono; coisa que, Ele jurou que levantaria 
este Homem, o Seu Filho, o Filho de David, para se assentar no Trono Dele.

Agora, Ele revela estas coisas pela Sua presciência àqueles para os quais Ele ordenou estas coisas, 
caso contrário, eles não O entendem. Estão aí, a olharem precisamente para Isto e não conseguem 
entendê-Lo.

61

Quantos já viram aquela imagem de uma vaca no mato, em que vocês têm que olhar e olhar? Já 
viram isso? Ou, viram a imagem de Cristo num arbusto, ou no céu, ou nas nuvens? Vejam, aquele pintor 
tem isso tão delineado que vocês até têm que olhar para isso de uma certa forma. Bem, então, quando, 
logo que vocês veem isso, não conseguem ver mais nada a não ser isso. Cada vez que olham, aí está. 
Quantos já viram essas imagens? Bem, claro que viram.

Bem, é assim que Cristo é, Ele Próprio, o Evangelho, a Mensagem é. Quando, assim que vocês 
entendem a Mensagem da hora, não há nada mais que vocês consigam ver a não ser Isso. É tudo. Tudo 
o resto desapareceu, o resto é suplente, veem, veem, quando vocês, assim que entendem a Mensagem!

Isso aconteceu—aconteceu no tempo de Noé. Quando Noé e o grupo dele… vejam como… Quando 
eles entenderam a Mensagem, nada mais importava. Quando o grupo de Moisés A entendeu, nada mais 
importava. Quando o grupo de João A entendeu, nada mais importava. Quando o grupo de Jesus A 
entendeu, nada mais importava. Quando o grupo dos apóstolos A entendeu, nada mais importava. 
Quando o grupo de Lutero A entendeu, o grupo de Wesley A entendeu, o grupo Pentecostal A entendeu, 
nada mais importava, eles afastaram-se de tudo. Porquê? Por Sua presciência, Ele predestinou estas 
coisas, para acontecerem.

62

Ele escolhe a Sua Própria pessoa pela Sua presciência. Como Ele disse aqui em Romanos 8, que 
Esaú… para que a—para que a eleição de Deus ficasse firme. Que Esaú e Jacó ambos nasceram de pais 
santos, gémeos, para que a Sua eleição ficasse firme e fosse verdade, Ele disse: “Aborreço Esaú e amo 
a Jacó”. - antes que qualquer rapaz nascesse. Entendem? Ele sabe o que está dentro do homem, Ele 
sabia desde o princípio o que estava, por isso Ele pode fazer com que tudo opere exactamente de 
acordo com as horas do relógio. Nós ficamos todos nervosos e confusos; vocês nunca O viram confuso, 
eles não viram. Entendem? Tudo está a funcionar bem, exactamente, o tempo está a contar.

63

Estas coisas que deveriam acontecer, todas estas mulheres com cabelo curto e estes homens a 
usarem os seus… como se tivessem cabelo como o das suas esposas. Eu vejo-os, realmente, têm estes 
rolos para o cabelo no cabelo deles, enrolam-no aqui à frente. Que perversão! Essas são as 
consequências do Éden de Satanás. E agem como ela: ela está a tentar cortar o cabelo como o seu 
marido; o marido dela está a deixar o cabelo crescer como o da sua esposa. E ela está a usar as roupas 
dele e ele está a usar as roupas interiores dela. Veem, aí está. Ela está a ficar masculina e ele está a 
ficar feminino. Veem, é o Éden de Satanás, contrário aquilo para o qual Deus o criou no princípio. Essa é 
a Verdade.

Se eu não começar, nunca vamos entrar nisto. Mas estas coisas e a forma de Ele o fazer e quem o 
vai fazer, essa é a Sua Própria forma escolhida, Ele escolhe. É assim que Ele quer que seja feito.
64
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Como eu ouvi o Irmão Pearry Green, o nosso pastor em Tucson, a pregar na outra noite sobre como 
Deus fez as coisas de uma forma (eu esqueço-me de qual era o tema dele), mas ele disse: “É assim que 
Deus gosta das coisas, é assim que Deus faz”. Bem, está certo.

Agora, quem é o que entre nós que Lhe vai dizer: “Ele está errado”? Quem se atreveria a levantar-
se e na cara de Deus dizer: “Tu estás errado, Senhor, Tu devias fazê-lo da forma que eu quero que seja 
feito, da forma que o Dr. Fulano de tal disse que devia ser feito”? Quem é que perdeu as suas faculdades 
mentais a esse ponto de dizer uma coisa dessas? Não, vocês não viriam e não diriam isso, mas pensam 
isso!

Como na minha Mensagem do Anticristo: “Surgirão falsos cristos”. Agora, Ele não disse falsos 
Jesuses. Veem, ninguém suportaria ser chamado “Jesus”, em termos do Senhor. Mas falsos cristos 
significa: “o ungido”.

65

Oh, eles, cada um deles, pensam que têm a unção: “Glória a Deus, ele consegue fazer isto e fazer 
aquilo”! Mas deem-lhe o teste da Palavra e vejam o que ele se torna, veem, a Mensagem da hora.

Eles tinham a unção no tempo de Jesus, mas não Dele.

Eles tinham a unção no tempo… Até Datã tinha a unção no tempo de Moisés. Ele disse: “Agora, não 
penses que és o único santo no nosso meio, Deus tem muitos. Vamos dar início a uma organização, aqui, 
um grupo de homens”.

Deus disse a Moisés: “Separa-te dele”. - e Ele abriu a terra e engoliu-os. Ele transmitira a Sua 
Palavra original a Moisés, o Seu profeta; essa é a única forma de que Ele alguma vez o fez e é a única 
forma da qual Ele alguma vez o vai fazer. Ele não muda o Seu plano, veem.

Por isso, as nossas ideias estão erradas, as ideias Dele estão certas, sempre. E não tentem dizer-
Lhe que Ele está “errado”. Não importa quem nós achemos que é mais qualificado, não somos nós que 
temos que dizer quem é o mais qualificado. Agora, aí, é onde vocês entram na organização.

66

Um irmão cheio do Espírito vai a uma cidade e cria uma organi... cria um—um bom grupo de pessoas 
e eles encontram-se na conferência e todos os irmãos santos se dão bem sabe, e dizem: “Sabem que 
mais? Creio que aqui o Jones” - (ele é uma escolha deles) - “acho que ele devia ficar com esse 
tabernáculo belo, grande, acho eu. Não acham que isso é bom”? Não, bem. Aí vai ele. E aí a 
congregação é dispersa. Entendem? Separem estes! Deus faz a separação, Ele é Aquele Que a faz. Mas 
todos eles, cada um deles, quer pegar neste, colocá-lo aqui e este aqui. Essa é a ideia do homem.

O homem tem as chaves, mas na realidade Deus é senhor das chaves. Ele deu aos discípulos, à 
santa igreja, as chaves; e observem, a primeira vez em que eles as usaram, quando Judas caíra por 
causa da transgressão. Eles reuniram-se e lançaram sortes; e os santos irmãos... Quem diria que eles 
não eram irmãos santos? Quem disse que eles não eram santos? Mas eles lançaram sortes e ela caiu 
sobre Matias. E quando ele… O que é que ele jamais fez? Nada. Mas Paulo foi o eleito! Amém. Essa foi a 
escolha de Deus: um Judeu de nariz aquilino, sarcástico, impulsivo. Não o Matias, o Doutorado, sabem, 
ele—ele era… Era Paulo. Deus escolheu Paulo; a igreja escolheu, escolheu Matias. Entendem? Vocês não 
têm o direito de dizer a Deus que Ele está “errado”. Ele sabe o que fazer, Ele sabe do que o homem é 
feito.

67

Quem jamais iria… Essa igreja alguma vez escolheu Paulo? Oh, não, nunca. Disseram: “Esse fulano é 
o que nos está a pôr a todos na cadeia”.

Mas Deus disse: “Eu vou mostrar-lhe o que ele vai padecer por Mim”. Ele sabe o quê.

Está bem, não importa quem nós achemos que é bom, Deus sabe quem é o mais qualificado porque 
Ele conhece o coração do homem, Ele conhece.

Nem o reavivamento, ou estas coisas, acontecem no tempo em que nós achamos que elas devem 
acontecer. Nós achamos: “É esta altura, agora mesmo, glória a Deus”! Eu reparo, nas nossas 
assembleias e assim por diante dos Homens de Negócios: “Vem aí, dentro em pouco, aleluia, um grande 
reavivamento”!

68

Não se enganem: “Ele já veio e fizeram-lhe o que estava escrito”. Entendem? Mas eles acham que 
há um reavivamento. Ele está a acontecer? Não! Está terminado e parou, acabou. Hum, hum. Reparem, 
este é o tempo de preparar as lâmpadas, de sair e de entrar. “Aqueles que esperam no Senhor renovarão 
as suas forças”.

Reparem, aqui no nosso texto, reparem Davi, rei de Israel, ele foi aquele que recebeu a revelação de 
trazer a arca de Deus de volta para o seu lugar; a qual, eles nunca consultaram nos dias de Saul porque 
se Saul apostatara. Por isso, eles absolutamente, nunca consultaram a arca, a do concerto, nos dias de 
Saul,  porque  ele  se  apostatara  e  afastara-se  de  Deus.  Então  Davi,  prontamente,  com  inspiração…

69
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Agora, reparem nisto, é um texto muito traiçoeiro se não o entenderem bem. E eu sinto que está a 
chegar a hora em que devíamos ser homens em vez de bebés. Hum, hum. Devíamos comer carne 
nutritiva em vez de leite.

Reparem, Davi, rei de Israel, o rei fora recentemente ungido; ou eleito rei, Saul… Samuel ungiu-o 
pela vontade de Deus; e ele foi absolutamente o rei escolhido por Deus, não há dúvida nisso. E aqui está 
ele e ele fica inspirado. Foi revelado a Davi. Ele recebeu a revelação, ninguém mais dissera nada sobre 
isso. “Vamos lá e vamos trazer a arca, porque é a vontade de Deus que tenhamos a arca aqui connosco, 
para que consultemos a Deus através desta arca”. Uma coisa muito, muito nobre. Não acham? Está bem.

70

Lembrem-se, mas, ele, ao ser rei e ao receber a revelação, ele saiu do seu lugar. Havia um profeta 
na terra chamado Natã, ele foi aquele que foi ordenado para receber a revelação. Há alguma coisa a ser 
falada, Ele disse: “O Senhor não faz nada até que Ele o revele aos Seus servos, os profetas”. Mas, 
vejam, Davi, ao ser rei, com a unção sobre ele… Agora, isso é a Escritura? A unção sobre ele e recebeu 
uma revelação verdadeira; mas estava errado: porque Natã era o profeta daquela era; e a revelação 
nunca veio a Natã; e quando a revelação veio a Davi, ele nunca sequer consultou Natã em relação a 
isso. Ele vai seguir em frente e fazer o que ele queria fazer. Hum, hum.

71

Mas reparem quem Davi consultou aqui no capítulo 13: “Mas ele teve conselho com os capitães dos 
milhares e dos centos”. - volta à sua congregação. Entendem? “Ora, não acham que devíamos fazer”…? 
Não é isso. Agora, ele estava a tentar prestar um serviço a Deus, mas não foi ordenado a prestá-lo; 
veem, porque Deus tinha uma forma de o fazer.

72

Da mesma forma que Deus podia ter falado ao—ao rei a respeito da sua chaga e de ficar bem de 
saúde, mas Ele não falou, Ele tinha uma forma determinada de o fazer, que era pelo Seu profeta. Por 
isso, Ele falou com o profeta, Isaías, disse-lhe para voltar e dizer a Ezequias o que ia acontecer.

Agora, Ezequias estava a falar face a face com Deus e—e Deus podia falar com Ezequias, claro, mas 
Ele criou certas vias! Entendem isso? Deus tem a Sua Própria forma, determinada, de fazer as coisas: 
enviar reavivamentos, conversar, falar, o que quer que seja. Ele tem a Sua forma de o fazer e nós não 
somos ninguém para Lhe dizer como o fazer. Ele fá-lo da forma que Lhe agrada fazê-lo.

Por isso, veem, Davi, ao estar inspirado… Agora, lembram-se do que eu disse da unção, a falsa 
unção? Lembrem-se que o Espírito Santo pode vir e ungir uma pessoa e ainda assim está fora da 
vontade de Deus. Isto aqui, prova-o, aqui mesmo. Entendem? Temos que fazer do começo ao fim à 
maneira de Deus de o fazer, não das nossas maneiras, à maneira de Deus de o fazer. Porque, Davi, era 
um rei, ungido, ungido, com o Espírito de Deus sobre ele (um tipo de Jesus Cristo), mas essa não era a 
via de Deus.

73

Quando toda a congregação: “pareceu-lhes bem”. - disse a Bíblia. Reparem, capitães dos milhares e 
dos centos, também os sacerdotes e os teólogos acharam que aquilo era “maravilhoso”. Aí estão as 
vossas escolas Bíblicas e tudo o resto, eles acharam que era “maravilhoso”. Mesmo todo o povo 
concordou e os sacerdotes e—e todos eles concordaram em que a unção do rei era correcta. Reparem! 
Mas Deus não prometera revelar a Sua Palavra a Seu tempo a eles. Deus tinha a Sua forma de revelar a 
Sua Palavra, mas não a eles. Lembrem-se, era contra Deus.

Algo como nos dias de Micaías filho de Inlá. Lembram-se dessa história? Judá e Israel estavam 
separados e tinham dois reinos diferentes e Acabe era o rei de um reino. E Josafá era do rei—reino de 
Judá, creio que era; e Acabe era de Israel, Jerusalém.

74

Reparem e aí aqui veio um grupo de estrangeiros e conquistaram parte da terra dada por Deus, que 
Deus dera a Israel, e estes Filisteus ali, ou Sírios, estavam a ocupar essa terra e estavam a alimentar os 
seus próprios filhos graças à terra que pertencia a Israel. E por isso, eles precisavam dessa terra para 
alimentar os seus próprios filhos e as suas próprias famílias. Deus deu-lhes… Esses eram os direitos deles 
dados por Deus.

E assim Acabe chamou Josafá e disse: “Vem”. Ele disse: “Olha aí, o que o nosso inimigo está a fazer. 
É correcto que nós, o povo de Deus, com um direito dado por Deus de possuirmos esta terra, ela 
pertence-nos, Deus pelo Seu profeta, Josué, dividiu esta terra, devia ser nossa; pertence-nos, aos 
nossos filhos e aqui os comunistas conquistaram-na e nós temos… Estamos com tanta fome e eles têm 
os nossos direitos dados por Deus. Não achas que devíamos ir lá e reconquistar a nossa terra? Se 
juntares as tuas forças: se vocês Metodistas e Presbiterianos e todos e Presbiterianos e Luteranos e 
assim por diante, todos aceitarem o concílio ecuménico aqui agora, vamos todos ficar juntos e vamos 
conquistar a coisa”. (Estou a dizer e a falar na forma de uma parábola agora.) “Nós vamos conquistá-la”.

75

“Ora” - disse ele - “sem dúvida que somos todos um”. Hum, hum.

Agora, a Bíblia disse: “Como podem dois andar juntos a não ser que estejam de acordo”? Entendem?
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Aí foi onde aquele grande homem, aquele grande homem Pentecostal, Josafá, se misturou com a 
multidão errada. E isso foi o que aconteceu aos nossos Pentecostais, hoje. Há ali alguns homens 
verdadeiros, mas eles estão misturados com aquela multidão denominacional. Saiam dessa coisa! Está 
amaldiçoada pelo Senhor!

Reparem agora! Lá estava ele e ele disse: “Sim, isso parece razoável”. Disse: “Os nossos carros são 
teus; o nosso povo. Afinal, somos todos Judeus. Claro, vamos convosco”. Mas resta religião suficiente 
em Josafá para dizer: “Não achas que nós—nós devíamos consultar o Senhor primeiro”? Veem? “Acho 
que é uma boa ideia”.

76

Ora, Acabe: “Claro”. Disse: “Ora, oh, claro, eu devia ter pensado nisso”.

“Bem, há um homem de Deus algures? Vocês têm um profeta”?

“Ah, eu tenho quatrocentos. Eu tenho aqui o concílio inteiro, a denominação inteira. Eles são 
profetas Hebreus”.

Agora, lembrem-se, a Bíblia disse que eles eram “profetas, profetas Hebreus”, não profetas pagãos, 
profetas Hebreus; uma escola deles, um seminário teológico.
77

“Bem, traga-os”!

E os reis vestiram-se e assentaram-se perante ele para impressionar o profeta. E aqui veio, creio 
que foi Zedequias que veio, o grande dirigente dos conselheiros distritais, ou o que quer que ele era, 
apareceu ali no meio deles. Ele fez para si dois grandes chifres, ele disse: “Eu ouvi de Deus. ASSIM DIZ 
O SENHOR: «Com estes chifres vocês vão fazer os Sírios retirar-se da terra»”.

“Ó glória”! Todos acharam que era maravilhoso, bom.

Vejam agora o quanto se aproxima daquela linha divisória agora, entre o certo e o errado. E 
lembrem-se, vai cair para um ou para o outro dos lados, até que ás vezes se trata de uma linha muito 
estreita, nesta diferença entre o certo e o errado. Tem de ser toda a Palavra de Deus; não só quase 
toda a Palavra, mas toda Palavra! E isto chegou hoje, não aos Luteranos, não aos Metodistas, não aos 
Pentecostais, mas a essa era aperfeiçoada, a esta era em que a unção do anticristo é tão perfeita, que 
enganaria o próprio Eleito, eles vão ficar do lado errado se não tiverem cuidado, como com uma cunha. 
Vejam! Tenham cuidado! Não estamos a viver numa era Pentecostal agora. Passamos dessa era, da 
mesma forma que passamos da Luterana e passamos… Entendem?

78

Reparem. Agora, os profetas profetizaram todos, quatrocentos, bem alimentados, bem arranjados, 
os profetas Hebreus deram-lhes testemunho, unanimemente: “ASSIM DIZ O SENHOR: «Vai, o Senhor 
está contigo»”.

79

Josafá disse: “Bem, isso—isso parece bem. Mas” - disse - “tens outro”?

“Outro? Temos aqui a denominação toda, temos o concílio inteiro aqui reunido. Porque é que 
precisamos de outro”?

Ele disse: “Ah” - disse - “eu pensei que talvez houvesse outro”.

Ele disse: “Oh, sim, há outro, mas ele nem sequer pertence a este concílio”. Hum, hum. “Ele é um 
vagabundo. É Micaías, o fi lho de Inlá e eu odeio-o”. Veem? Disse: “Eles não o aceitam no 
companheirismo e ele é só um vagabundo vulgar para começar. E ele está constantemente, tudo o que 
ele profetiza, ele não encoraja o meu seminário nem um pouco”. Hum, hum. “E ele faz todas estas coisas 
más, está sempre a profetizar o mal contra mim, só para ser diferente”.

“Oh” - disse Josafá - “não diga o rei uma coisa dessas. Mas eu gostava de ouvir o que este homem 
tem a dizer”.

Disse: “Bem, vamos encontrá-lo”. Assim, eles mandaram a algures no deserto, mandaram um homem.80

Disse, disse-lhe, disse: “Ora, na tua viagem de volta, agora, eu quero-te dizer uma coisa. Queres 
voltar à denominação de novo”? Veem? “Queres ter companheirismo com todos eles novamente? Se 
queres, diz a mesma coisa que o presbítero do distrito diz, diz a mesma coisa que o bispo diz e eles vão 
inserir-te de novo. Agora é a altura de fazer isso”.

Mas conseguem imaginar um profeta de Deus ungido, verdadeiro, a utilizar o meio termo com uma 
Palavra de Deus? Não, de facto!

Ele disse: “Vive o Senhor, só vou dizer o que Deus diz”! Precisamos de um filho de Inlá. “Vive o 
Senhor, só vou dizer o que Ele diz”. Correcto: “O que Ele diz”.
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Por isso, quando eles chegaram lá, perante as pessoas, os profetas todos, eles disseram: “Ora, tu 
diz que eles”…
81

Ele disse: “Esperem, deem-me esta noite, deixem-me ver o que o Senhor vai dizer”. Assim, naquela 
noite, o Senhor apareceu-lhe numa visão e disse-lhe o que dizer.

Na manhã seguinte, ele disse: “O que dizes, Inlá”? ... quando eles estavam todos de pé… Quero 
dizer: “Micaías, filho de Inlá” - disse - “o que dizes agora? Estamos todos aqui juntos, todos os 
sacerdotes e todos os profetas e todos os reis e tudo assentados aqui juntos. O que dizes agora, neste 
grande concílio”?

Disse: “Sobe” - disse - “mas eu vi Israel disperso como ovelhas que não têm pastor”.

E Acabe disse: “O que é que eu te disse? Esse traidor só é capaz de profetizar o mal contra mim”!

Como é que ele podia dizer outra coisa quando Deus estava a dizer a mesma coisa? Um profeta é 
suposto ser a boca de Deus a falar, não a falar o seu próprio pensamento. O seu… Vejam, ele está com… 
tão completamente submisso a Deus, ele não quer magoar ninguém, mas ele tem de dizer o que Deus 
diz, porque ele próprio não controla Isso. Entendem?

Ele disse: “Ora, não te disse”?82

E aí, veio o—o grande homem com o chifre e bateu-lhe na boca, ele disse: “Por onde passou o 
Espírito de Deus quando Ele Se afastou de mim”? Por outras palavras, deixa-me tentar explicar isso: 
“Olha aqui em… Olha aqui, quero-te dizer uma coisa, Micaías. Eu sou um mestre nas Escrituras, 
percebes? Eu tenho a unção, percebes”? Ou, “o Baptismo”, diríamos hoje. “Eu tenho isso, percebes”?

Inlá disse: “Não duvido disso”.

Ele disse: “Mas ouve! O Espírito de Deus disse-me e deu testemunho com todos os meus 
quatrocentos profetas aqui presentes, de que vamos afastar os Sírios da terra». E quem és tu para vires 
aqui e dizeres que o nosso grande rei vai ser morto”? Ele disse: “O Espírito de Deus disse-me isso”.

Deixa-me só explicar isto para que tu o entendas. E talvez vejamos Micaías a dizer: “Ontem à noite 
na visão, senhor, eu vi Deus assentado num Trono. E eu vi todo o exército do Céu reunido à volta Dele, 
hum, hum e eles estavam a ter um concílio no Céu. Eles disseram: «Quem é que podemos fazer com que 
vá lá e engane Acabe? Porque aqui debaixo do Trono está um profeta, um verdadeiro profeta, chama-se 
Elias. E ele profetizou de acordo com a Minha Palavra e disse que ”esse ímpio Acabe, porque ele matou 
Nabote, os cães vão lamber o sangue desse homem ímpio“ e nós temos que fazer com que Isso 
aconteça porque Isso já foi falado, é ASSIM DIZ O SENHOR! Tem de acontecer, tem de acontecer ali. E 
como é que vamos fazer isso»”?

83

“Então das regiões arrepiantes dos perdidos, bem de lá de baixo surgiu um espírito a mover-se, ele 
disse: «Eu sou um enganador e se Te puder prestar um serviço, eu irei lá e entrarei no profeta dele»”. 
Porque eles estavam tão organizados que só entendiam uma coisa e essa coisa era emoções. “«E eu vou 
fazer com que eles profetizem uma mentira. E vou fazer com que Acabe ouça esses dignitários em vez 
do Teu verdadeiro profeta; porque ele vai examinar tudo o que ele diz de acordo com a tua Palavra, ele 
vai examinar as visões dele através da Palavra, ele vai examinar tudo o que ele faz através da Palavra e 
se isso não estiver de acordo com a Palavra ele não lhe vai dar ouvidos. Mas se isso… Eu consigo 
enganar estes outros profetas e eu vou… eles… Acabe tem tanta confiança nessa grande união no que 
toca à segurança deles; por isso, eles andam juntos e vão unir-se. E eu vou fazer com que Acabe os 
ouça, com que vá lá. E é assim que o vamos fazer»”.

84

“Deus disse: «Tu és capaz de o fazer, tu és um verdadeiro enganador; tu vai lá»”.

E aí, Zedequias bateu-lhe na boca, disse: “Onde estavas tu”…?85

Ele disse: “Vais descobrir quando estiveres assentado na câmara interna”. Hum, hum.

Ele disse: “Vai lá”! - disse Zedequias ao rei. Disse: “Vai lá e volta em paz”!

Acabe disse: “Pega nesse homem e prende-o. Algema-o, alimenta-o com pão de angústia e água de 
amargura. E quando eu voltar dali com a minha vitória, coisa que, os meus profetas disseram-me que 
«este reavivamento vai acontecer de certeza»” - disse - “eu vou tratar desse homem”!

Ouçam as últimas palavras de Micaías dirigidas àquele homem: “Se tu voltares, então Deus nunca 
falou comigo”. Oh!

Vejam, Deus tem a Sua forma de fazer as coisas. Estes homens pensavam que estavam a prestar 
um serviço a Deus. Tenham cuidado! Não emoção, não entusiasmo, não imaginações, mas tem de ser 
“ASSIM DIZ O SENHOR”,  tem de  estar  correcto.  Está  bem,  não  importa…  Vemos  que  estas  coisas  são
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assim.

Reparem, agora, quando Davi fez esta grande declaração e parecia que era bom, uma coisa boa a 
fazer. Aí, vemos que… (Estou a cansar-vos? Estou demasiado atrasado para dar outro exemplo?) Eles 
fizeram esta grande declaração, ele não consultou o profeta.

86

Agora, qualquer pessoa sabe que Amós 3:7 disse que Deus prometeu que Ele nunca faria nada até 
que primeiro Ele o revelasse ao Seu profeta. Ao longo das eras da igreja, tivemos reformadores; mas foi 
prometido por Malaquias 4 que haveria um profeta na terra nos últimos dias (porque tem que se 
enquadrar nesse modelo, vejam) antes que viesse o tempo do fim.

Antes de Jesus vir da primeira vez, Elias veio, o Elias de Malaquias 3. Mateus 11 diz isso: “Se sois 
capazes de entender, este é aquele de quem foi falado: «Eis que envio o Meu—o Meu mensageiro diante 
de Mim»”. Agora, Ele profetizou, todos os teólogos creem nisso; que, no último dia, o Espírito de Elias 
tem de vir, também. Tem de vir, cinco vezes Deus usa esse Espírito: Eliseu, Elias, João Baptista e para a 
igreja Gentia e depois para os Judeus em Apocalipse capítulo 11. Isso é a g-r-a-ç-a de Deus, f-é [Em 
Inglês, a palavra fé tem cinco letras: f-a-i-t-h. - Tradutor.], J-e-s-u-s, Jesus, as—as cinco letras. Não 
pode parar nas quatro vezes, tem de chegar às cinco. Entendem? Reparem!

87

Agora, Ele prometeu isso, por isso, isso dá valor à Bíblia, exactamente neste dia, o de Sodoma e 
Gomorra. E Elias não era… Esse não foi Elias; Esse foi o Espírito de Deus em Elias; Elias era apenas um 
homem. Agora, nós tivemos Elias e os casacos de Elias e os mantos de Elias e tudo de Elias. Mas o Elias 
deste dia é o Senhor Jesus Cristo. Ele tem de vir de acordo com Mateus dezassete… Lucas 17:30, diz 
que o Filho do homem Se vai revelar no meio do Seu povo. Não um homem, Deus! Mas vai acontecer por 
meio de um profeta. Agora, Ele nunca teve dois grandes profetas ao mesmo tempo, nunca, no mundo. 
Entendem? Não importa o quanto haja… duas—duas cabeças não conseguem… Tem de haver uma 
cabeça. Deus tem de ter um homem debaixo do Seu controlo. Entendem? Há um Deus; ali estava o Pai, 
Filho e Espírito Santo, mas acima de tudo isso um Deus, reparem e usou os ofícios. Ele usou também 
com Elias, o Espírito de Elias; ele usou esse Espírito, mas o mesmo Deus a controlá-Lo a todo o momento 
para cumprir a Sua Palavra.

88

Agora, reparem nisto, agora, Davi pensou que tinha tudo em ordem. E ele estava inspirado. Veem 
como o Espírito Santo pode ungir um homem? Mas tem que estar dentro da norma da unção. O espírito 
exterior pode ser ungido com o Espírito Santo e a alma tão escura como breu. O joio desenvolve-se com 
a mesma água que cria… dá vida ao trigo, dá vida ao joio; mas no interior do joio, a vida é a de um joio. 
Está a regozijar-se e a florescer e tem vida e está a fazer tudo o que o trigo faz, mas a alma dele é a 
de um joio. Entendem? Falsos mestres podem levantar-se, a ensinarem todo o tipo de trinitarianismo e 
tudo o resto e estarem ungidos com o Espírito Santo e realizarem tantos milagres quantos o verdadeiro 
Evangelho consegue realizar, só que através da Palavra aqui. Isso é o causa isso. Entendem o que quero 
dizer? Agora, é bom ensinar isto, acho eu, eu estou—eu estou num tabernáculo interdenominacional esta 
manhã, neste—neste hotel aqui.

89

Reparem, vejam o que estamos a dizer. Agora, bem, ouçam. Davi teve todas as emoções que o 
verdadeiro reavivamento tinha. Reparem! Eles falaram em voz alta, eles gritaram, eles dançaram, eles 
realmente tinham algo com aquela unção. Claro que tinham! Tudo como um verdadeiro reavivamento, 
mas, reparem, Deus não estava nisso. Deus não estava nisso. Ele tinha um profeta ali mesmo, na terra, 
ordenado. Eles deviam saber disso. Entendem? Davi devia saber disso.

90

É Algo assim hoje: temos toda a mecânica, como as grandes denominações, as cruzadas do nosso 
tempo, mas o resultado está a ser o mesmo que foi naquela altura; os nossos resultados das nossas 
grandes cruzadas e de todo o nosso grande e bom raciocínio, dos nossos grandes edifícios e dos nossos 
grandes… a construirmos milhares de edifícios e a acrescentarmos membros e por aí fora, acontece da 
mesma forma, tudo um fracasso. Eu não estou a dizer isso para ser diferente, eu estou a dizer isso para 
ser honesto perante Deus, Cujo Livro estou a defender esta manhã. Entendem? Torna-se tudo um 
fracasso: os mesmos resultados.

Agora, vamos ver o que aconteceu quando Deus (no Seu tempo e era) e os Seus profetas não são 
tidos em conta, confiam apenas na teologia, nos sacerdotes, no denominacionalismo como fazemos hoje. 
Agora, atenção. Fica tudo confuso. Se o verdadeiro Espírito de Deus está aí, Ele vai indicar-vos a 
Palavra; não apenas um lugar na Palavra, toda a Palavra para a era inteira. Entendem?

91

O Dia de Pentecostes, o Espírito conduziu precisamente a Isso, a Joel 2:38. Entendem? No dia de 
Lutero, Ele conduziu precisamente a Isso; Wesley; neste último movimento pentecostal; mas esta é 
outra era, este é o chamar da Noiva para fora. Não há dois mil anos atrás no Pentecostes, ou a 
repetição, ou o regresso. O Pentecostes…

O Espírito Santo estava em Lutero, o Espírito Santo estava em Wesley; é a Palavra de Deus a ser 
ungida.  E  o  Espírito  Santo  voltou  para  as  pessoas  da  era  e  elas  começaram a  ter  a  restauração  dos
92
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dons. Elas descobriram que ao se renderem a Deus, o Espírito Santo falava em línguas através delas. 
Elas impunham as mãos sobre os enfermos e eles recuperavam. Elas dançavam no Espírito. Entendem? 
Essa foi a era da reforma a colocar a igreja de novo em ordem. E a última colocação em ordem da igreja 
foi o colocar os dons na igreja; como Lutero colocou a justificação, Wesley colocou a santificação, o 
Pentecostes colocou os dons. Mas o que é que eles fizeram? O mesmo erro, como a natureza tipificou 
com a espiga de trigo, eles denominaram-se (coisa que é contra Deus, contrária a Deus).

Agora, vemos que quando… Aí, quando estas pessoas que juntam as espigas se reúnem, elas dão 
forma à sua própria ideia. E não importa… Quando a “nova questão”, como eles chamam, surgiu nas 
Assembleias de Deus, o que é que eles fizeram? Eles não conseguiram aceitar Isso. Não importa quão 
Verdadeiro isso era, o baptismo no Nome de Jesus Cristo, eles já eram o Conselho Geral. O homem 
assumira o comando, o Espírito separara-se deles. Certo! E aí, isto apareceu… Eu já falei com alguns dos 
vossos melhores líderes; eles dizem: “Bem, o que faríamos agora”? Eles envergonhar-se-iam. Quando, 
eles sabem que é a Verdade; se eles não, eles estão espiritualmente cegos e são ignorantes em relação 
à Bíblia. Não estou a dizer isso de forma desagradável, agora, estou a dizer isso com reverência. Porque, 
não há um lugar na Bíblia onde alguém alguma vez foi baptizado usando-se esses títulos: “Pai, Filho e 
Espírito Santo”. E nunca foram usados até depois do concílio ecuménico, a igreja Católica Romana. O 
próprio catecismo deles atesta a mesma coisa. É um dogma Católico! Não uma doutrina Bíblica, mas um 
dogma Católico. E vocês, Metodistas, trouxeram os vossos catecismos e tudo igual ao que eles tinham, 
desenvolveu-se gradualmente a partir daí. Mas agora, quando vocês chegam ao Pentecostes e 
disseminam alguns desses dogmas, vocês ainda assim agarraram-se a eles.

93

Mas agora, é o chamar da Noiva, agora é quando os Sete Selos têm sido abertos, agora é quando 
todas as coisas que os reformadores deixaram de lado têm de ser abertas; e só Malaquias 4 pode fazer 
isso, porque é necessária a revelação directamente de Deus a um indivíduo para fazer isso. Correcto! 
Não pode ser revelado a um grupo, nunca foi. Um homem! Isso foi o que Deus prometeu perto da vinda 
em prol da Sua Noiva, um Eliezer. Entendem?

Reparem, quando os sacerdotes, ministros e assim por diante, têm a sua própria inspiração e são 
verdadeiramente ungidos. Davi foi ungido. A Bíblia disse isso. Mas, vejam, ele utilizou o recurso errado, 
ele utilizou a via errada. Ele canalizou a sua unção para o lado errado, para as pessoas e o que elas 
pensavam, para os capitães, o que eles pensavam, em vez de para o canal santo de Deus para 
descobrir o que era o ASSIM DIZ O SENHOR: “É esta a altura de fazer isto? É este o momento de fazer 
isto? É esta a vontade de Deus”?

94

Aí, se ele é um verdadeiro profeta de Deus, ele vai perante Deus primeiro, diz: “Pai, qual é a Tua 
vontade”? Como Natã fez mais tarde a respeito de Davi.
95

Davi disse: “É correcto eu viver numa casa de cedros e a arca do meu Deus estar aqui dentro de 
tendas”?

E olhem para Natanael, disse: “Davi, faz tudo o que está no teu coração, porque Deus está contigo. 
Tu és um vaso de Deus ungido”.

Mas esse era um profeta e cometeu o seu erro e Deus por uma questão de dever para com o Seu 
profeta... Nessa noite, Ele apareceu-lhe, disse: “Vai, diz ao Meu servo Davi que eu admiro a coragem 
dele, Eu gosto dele por isto, porque ele é um homem segundo o Meu Próprio coração e eu sei que é 
tempo de a Minha arca estar assim, colocada dentro de algo, mas Eu… Ainda não é o momento de isso 
acontecer. Eu vou deixar o filho dele fazer isso, mas não o vou deixar a ele fazê-lo”.

Então, aqui vem Natã com o “ASSIM DIZ O SENHOR: ”Davi, a grande revelação que recebeste está 
tão errada como estava quando trouxeste a arca“. (Hum, hum! Hum, hum! Entendem?) ”Não faças isso. 
Não tentes! Mas Deus disse que Ele vai usar «o teu filho para fazer isso»“. Aí está! Entendem? Aí está!

Davi foi ungido para dizer isso porque de antemão ele conseguiu vê-lo, tal como Abraão que 
procurava uma Cidade na terra. Sabem, ele estava à procura Dela porque ele ia viver aqui um dia, 
Abraão está, naquela Cidade. E ele andou às voltas à procura Dela. E exactamente no mesmo terreno 
onde ele andou à procura, ela estava acima dele nessa altura e vai voltar no Milénio e ele vai viver 
nessa Cidade. Mas ao ser um profeta, ele foi ordenado e inspirado, ele sabia que havia uma Cidade 
algures e ele estava à procura Dela. Mas, veem, a revelação toda disto estava escondida dele. Não era 
para a era dele. [Espaço em branco na fita. — Ed.]. … até chegar a João, em que ele A viu a descer de 
Deus, do Céu. Essa era a Cidade.
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Veem, tudo tem que acontecer no seu momento propício. Vocês plantam o vosso trigo na primavera 
e… ou no outono e segam-no no verão seguinte. Entendem? Tem de passar pelo caule, depois passar 
pela borla e pela casca e continuar até chegar ao… Tem que ser na estação própria. Toda a natureza 
age em continuidade. O Espírito de Deus fez a natureza e tudo, Deus e a natureza, está em 
continuidade. Todas as coisas que foram colocadas no templo eram um modelo do que ele viu no Céu.

97
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Vocês veem uma árvore a lutar, a tentar viver, isso significa que há uma árvore que não morre. 
Vocês veem um homem a lutar pela vida, isso mostra que há um tabernáculo à espera algures que não 
morre. “Se este tabernáculo terrestre se desfizer, já temos um à espera”. O bom Pai Celestial permitiu-
me um dia passar para lá daquela cortina e ver isso. Quantos ouviram o...?… Veem? A olhar, passei para 
lá da cortina do tempo. Ali estava, exactamente a mesma coisa que vos estou a pregar a todos, ali 
estavam eles. As almas debaixo do altar, a clamarem: “Até quando”? Não é apenas um mito, eram 
pessoas que tinham inteligência: “Até quando, Senhor”? Entendem? Enquanto sentimos isso agora, por 
exemplo, na nossa idade, como o Irmão Bill Dauch aqui assentado aos noventa e três anos de idade, há 
algo dentro de nós que deseja ardentemente ser aquele jovem novamente. Há algo… Vocês davam tudo 
por isso. Como eu gostaria. O Irmão Jack e todos nós. Voltar, Irmão Gerholtzer, aqui presente, a essa 
juventude. Para que queremos fazer isso? Para sermos jovens e andarmos por aí novamente? Não 
senhor! Porque sentimos que teríamos mais tempo para glorificar este Deus que amamos.
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E meus queridos irmãos, eu tenho esta Mensagem esta manhã: há uma Terra além do rio a que eles 
chamam doce, eterna. Aí, nós vamos glorificá-Lo ao longo das eras e em todas as eras e durante a 
Eternidade. Porque é que sentimos isso? Porque o abismo está a chamar o abismo. E enquanto o abismo 
estiver a chamar, tem que haver um abismo para responder a esse chamamento ou não haveria nenhum 
chamamento. Antes que possa haver uma criação, tem de haver um Criador primeiro para criar a 
criação, ou não há… Isso prova a própria evidência de que existe.

99

Reparem nestes sacerdotes, todos desalinhados. Reparem na unção, está bem, nada de errado com 
a unção. O mesmo no que toca a vocês, Pentecostais, mas vejam através de que via estão a agir 
agora. O dia mudou desde o Pentecostes, é outra coisa no que toca a nós. Se não houvera profeta na 
terra, talvez Davi tivesse estado certo. Correcto. Mas ali estava Natã, vindicado, ordenado, Deus dera 
testemunho de que era um profeta.
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Vejam! A arca na Bíblia é sempre um tipo da Palavra para nós, porque a Palavra de Deus estava 
dentro da arca. E estava… Reparem na arca que eles trouxeram, vejam como eles a trouxeram. Não foi 
colocada na sua posição original ordenada por Deus. Agora, Deus disse aqui na Lei que tem de… como 
isto deve ser feito, como esta arca deve ser transportada e por quem deve ser transportada. Mas Davi, 
com a sua unção…

Meu irmão, não perca isto. E minhas irmãs, vocês que querem ser mulheres pregadoras e assim por 
diante, não percam isto. Não importa o quanto estejam ungidas, vocês têm que continuar na posição 
provida por Deus. A unção de Davi era boa, mas ao fazê-lo ele entusiasmou-se e ultrapassou a linha 
limite. O que é que ele fez? Ele ultrapassou a linha limite. Em vez de colocar a arca na sua posição 
original, ele transportou-a num carro novo e não acima dos corações dos Levitas. Era suposto ela ser 
transportada aos ombros dos Levitas, que ficam acima do coração. A Palavra não está na mente, Ela 
está no coração! “Não num carro novo”. O que foi isso? Um… Representou algo novo, que Davi fez lá, 
falava de todas as denominações que alguma vez existiriam. A Palavra de Deus não é para ser levada 
por… levada por presbíteros ou bispos estatais e assim por diante, das denominações. É o Baptismo do 
Espírito Santo no coração do homem e não dentro de algum movimento eclesiástico. O Espírito Santo é 
um tesouro do amor de Deus dentro do coração de homens e mulheres para se Lhe obedecer. Entendem?
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Estava aos ombros dos ministros Dele, os ministros Dele eram os Levitas. Punham-na em cima do 
ombro esquerdo deles e transportavam aquela arca assim, porque estava acima do coração deles. Eles 
tinham o fardo da Palavra no coração deles. Amém! Agora, vocês têm o fardo da vossa denominação no 
vosso coração, o fardo da vossa congregação: se vão construir isto, ou fazer aquilo, ou fazer outra 
coisa. O fardo de quantas mais coisas vocês vão ter na vossa denominação; em vez do fardo da Palavra 
do Senhor, até que as pessoas vejam apenas a Palavra de Deus e nada mais. Mas vocês têm-Na em 
cima de um carro novo agora. Entendem? Eles estão a transportá-La até para aqui para o concílio 
ecumênico, aos ombros. Eu não quero tornar-me crítico e que Deus me ajude agora. Só vos estou a 
dizer a Verdade.
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Agora, influenciados por credos e concílios ecuménicos, a Palavra, a verdadeira Palavra do momento, 
daquela era, foi ignorada, porque eles estavam muito emocionados. Mas Davi, o rei ungido… Ele era rei, 
mas ele era o rei ungido. Você diz: “Eu sou um ministro, ungido”. Então continue a ser um ministro, não 
tente ser um profeta. Entende? Se é evangelista, continue a ser evangelista.
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Lembre-se, Uzias, nos dias de Isaías, o jovem rei… o jovem profeta. Uzias foi um grande homem, um 
homem ungido, Deus abençoou-o; ele abençoou-se a si próprio. Sim, eu preguei-vos sobre isso aqui uma 
vez. E um dia ele ficou tão arrogante que até pensou que podia desempenhar o ofício de um sacerdote e 
ele pegou no fogo e entrou perante o Senhor. E o… Os sacerdotes disseram-lhe: “Não faças isso, Uzias”! 
Mas ele exaltou-se. O profeta não lhe podia dizer nada. Os sacerdotes conheciam as regras deles, eles 
estavam a cumprir as regras deles, ele disse: “Essa não é a tua tarefa, Uzias. Não faças isso”!

Bem,  ele  fez  com que  eles  “calassem a  boca”!  E  ele  entrou  com  o—com  o  fogo,  para  sacrificar,104
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desempenhou a tarefa de um sacerdote; ele era rei ungido, não um sacerdote. E aqueles sacerdotes 
estavam a tentar dizer-lhe: “Tu és um rei maravilhoso, tu estás ungido, Deus abençoou-nos imenso. Mas 
tu és um rei, não um sacerdote”.

E vocês, pastores, nunca deviam dizer a um profeta o que fazer, ou vocês, evangelistas, dizer a um 
pastor. Veem, cada um tem o seu ofício se estiver perfeitamente identificado.

Então ele entrou com o fogo e foi atacado pela lepra e morreu.

Agora, aqui está Davi, rei. Davi está a tentar fazer a mesma coisa aqui. Ele assumiu a 
responsabilidade. “Bem, tudo bem, tenho de ir. Olhou à volta para as pessoas. O que acha, capitão? 
Você tem dez mil”.

105

“Glória a Deus, Davi, eu sinto o Espírito”. Oh, ele sentia! Ele sentia-O. “O que achas, Davi? Sente-
Lo”?

“Glória a Deus, está completamente sobre mim! Vamos verificar isso e ver se está correcto, vamos 
ver. Onde é o lugar da arca”?

“Aqui connosco! O lugar dela é no nosso meio”.

“Quem devemos consultar? Claro, a arca. Exactamente a mesma coisa como a do facto daquela 
terra pertencer a—a Israel em vez de aos Filisteus. Correcto. Ela pertence-nos. E como eu sinto a 
unção, também”.

Os capitães dos centos, toda a congregação: “Glória a Deus”! Eles bateram palmas e clamaram em 
voz alta e dançaram e saltaram para um lado e para o outro.

Eles tinham o Espírito, mas o que acham que o Pai estava a pensar? “Porque é que eu mandei para 
ali Natã, aquele profeta? Eles sabem o que fazer e Davi também sabe, mas agora ele está todo 
entusiasmado e ultrapassou a sua linha limite e foi fazer isto”.

Está bem, reparem: “transportá-La aos ombros” era o plano original de Deus. Há cinco coisas que 
são necessárias. Quero que vocês tomem nota destas coisas, se estão… Vejo que vocês estão a 
escrever.
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E são vinte minutos, dez e vinte e poucos minutos, por isso vou tentar terminar por volta das onze, 
se possível. Eu vou-me despachar, vou ser o mais rápido que puder.

Não importa quão sincero um homem possa ser ao prestar um serviço a Deus, não importa quão 
sincero, quão ungido, quão Presbiteriano, Baptista, Pentecostal; não importa se você é um bispo, 
diácono, o que quer que seja, pastor, evangelista, profeta, seja o que for; há cinco coisas necessárias 
que devem ser levadas em consideração primeiro. Não importa quanta unção, quão bom parecia, o 
quanto as pessoas estavam a clamar em voz alta, tudo o que o Espírito estava a fazer, há uma coisa 
que é necessária.

Agora, meus irmãos, enquanto estão a pegar nas vossas folhas de papel, conseguem agora entender 
porquê? Agora, lembrem-se, todos vocês pensaram e foi ensinado no vosso meio, não… (vejam, eu 
estou a falar para todo o país)… que eu não cria em falar em línguas. Eu creio em falar em línguas, mas 
ainda assim, vocês podem falar em línguas e não ter o Espírito Santo. Primeira Coríntios 13, diz: “Ainda 
que eu fale a língua dos homens e dos anjos, mesmo assim não sou nada”. Entendem? Essa é a unção do 
Espírito Santo, isso não tem nada a ver com a alma dentro de vocês. Vocês podem falar em línguas e 
rejeitar a Palavra. Eu já vi isso ser feito e vocês veem isso também. Entendem? Uma mulher pode pregar 
o Evangelho e… Entendem? Elas podem fazer tudo… Elas cortam o cabelo e ainda assim clamam em voz 
alta e falam em línguas e tudo o resto. Hum, hum, isso está exactamente correcto. Vocês têm que se 
alinhar com a Verdade da Palavra.
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Reparem! Não importa quão sincero um homem possa ser, não importa de que grande maneira ele 
seja usado por Deus, não importa o que ele seja, ele tem que ser isto: tem que ser… Aquilo de que ele 
está a falar tem de ser dito no tempo certo, de acordo com a Bíblia. Alguém diz: “Bem, Moisés lá no 
passado”. Eu sei o que Moisés fez, mas isso não é o que Deus está a fazer hoje. “Bem, lá, no passado, 
há trinta anos atrás, Lutero disse”… Isso pode ser bom, mas não é o que Ele está a fazer hoje. “Bem, há 
quarenta anos atrás, desceu à terra com o Pentecostal”. Mas isso não é o que Ele está a fazer hoje. 
Entendem? Tem de ser no tempo certo.

108

Tem de estar de acordo com a Escritura. Tem de ser no momento apropriado, em segundo lugar. Em 
terceiro lugar e tem de ser de acordo com a forma que a Palavra de Deus falou que seria.

E vocês dizem: “Glória a Deus! O Espírito Santo foi derramado sobre mim, aleluia, tal como foi 
derramado  no  Dia  de  Pentecostes”.  Mas  isso  pode  ser  diferente  hoje.  Ele  foi  derramado  sobre  Davi
109
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também, não foi? Claro que foi. Foi derramado sobre Uzias, mas aquilo estava errado! Vejam, vocês 
agora têm que ir mais fundo do que isso. Entendem? Vocês têm que ir mais fundo do que isso. Agora, 
não se sintam ofendidos, só—sejam só reverentes.

E reparem e isto também tem de vir ao homem da escolha de Deus. Não uma escolha 
denominacional, não uma escolha das pessoas, mas de acordo com a escolha de Deus. E se é uma 
mensagem de Deus, de uma grande revelação de Deus, tem de vir ao Seu profeta. Agora, se querem a 
Escritura sobre isso, é Amós 3:7. Veem? Agora, tem de ser.

Há cinco coisas que têm de acontecer: tem de ser no momento oportuno. Tem de ser na altura em 
que Deus disse que aconteceria. Tem de estar escrito na Palavra de Deus. Tem de ser no momento 
oportuno do tempo de Deus, veem. E tem de ser de acordo com a escolha de Deus.

E Deus não precisa de nenhum de nós para interpretar a Sua Palavra, Deus é o Seu Próprio 
Intérprete. Ele não precisa dos nossos seminários. Ele não precisa da nossa sabedoria, é um disparate. 
Entendem? Eva entendeu isso, hum, hum e não entendeu a Interpretação por causa da sabedoria dela.
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Disse: “Oh, pá, aquele fulano é um ser inteligente”. Bem, isso não significa nada. Claro. Acabe era 
um homem inteligente. Belsazar era um homem inteligente. Satanás era o mais astuto e imperfeito, 
subtil, nenhum de vocês consegue opor-se a ele, ninguém de modo algum.

Eu não dependo de… nenhuma… nenhuma sabedoria, só dependo de Deus. Entendem? Como é Deus? 
Ele é a Palavra. E aí, como é que Deus interpreta a Sua Própria Palavra? Ouçam com atenção agora, não 
percam estas coisas. Como é que Deus interpreta a Sua Própria Palavra? Ao fazer com que Ela se 
cumpra, não apenas uma aqui, mas toda a Palavra para aquela época.

Não a dizer: “Noé vai e prega” - o inspirado, mas - “constrói uma arca, põe-lhe portas, constrói-a 
desta forma e daquela forma”. E se ele pusesse a porta por cima em vez de em baixo? E se ele pusesse 
a janela em baixo, a porta em cima? Entendem? Tem de ser instruído de acordo com a época, porque é 
exactamente aquilo para o qual Deus o vai usar. Tem de ser dessa forma e tem de vir por inspiração.

Eu ouvi um sujeito dizer uma vez, disse: “Eu creio que aquele homem ora pelos enfermos, eu creio 
que é bom. Mas enquanto profeta” - disse - “eu creio que ele é o profeta de Deus; mas enquanto 
mestre, ora, ele é um «só Jesus»”. Que… A que tipo de pessoa vocês chamariam isso? Um homem que 
não sabe do que ele está a falar.
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A própria palavra profeta significa que “ele é um revelador da Palavra de Deus”, a Interpretação só 
vem a esse. E é por isso que hoje temos tanta necessidade desta grande pessoa que é suposto ser-nos 
enviada na forma do profeta Elias, porque vai ser a revelação de Deus dada a conhecer por vindicação a 
nós, a mostrar que é o dia e a hora e a época em que Deus prometeu que isto aconteceria. E lembrem-
se, ele vai ser criticado; sempre foi, sempre vai ser. Rejeitado, assim como a casca vai ser arrancada… 
Primeiro ele vai ser aceite, porque a casca só retém o trigo até ele ser capaz de estar ao sol. O 
Pentecostes só vai defender a Mensagem, conceder-Lhe uma porta aberta até que Ela seja espalhada e 
aí, a casca vai afastar-se e o trigo vai estar na Presença do Filho, veem, para amadurecer.

Não vai haver nenhuma denominação, lembrem-se. Aqui o Irmão Jack é um historiador, muitos de 
vocês aqui são. Nunca houve um reavivamento em que cerca de três anos após o reavivamento eles 
não dessem início a uma denominação com isso. Isso é correcto? E este último grande movimento 
milagroso de Deus nestes últimos dias, tem continuado por vinte anos; e está a um milhão de 
quilómetros de uma denominação, a afastar-se cada vez mais a todo o momento; a casca está a 
afastar-se, nenhuma cooperação, não, nada no tocante a Isso. Entendem? Ela sempre se afasta Disso. 
Não pode haver mais cascas, é trigo agora. Mas estamos muito verdes. Hum, hum. Correcto. Temos que 
estar na Presença do Filho para amadurecermos, é tudo. Muito verdes; não temos a sinceridade, a 
santidade, a coisa que devíamos ter no nosso meio, para reconhecermos que o Espírito do Deus vivo, 
está a agir com a Sua Palavra e ainda nos está a mostrar as coisas.
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Temos falsos imitadores a surgir. Para que é isso? Para enganar. A Bíblia disse que eles enganariam. 
“Como Jambres e Janes resistiram a Moisés, assim estes resistirão nos últimos dias”. Entendem? Eles 
fazem a mesma coisa, vêm a imitar Isto, exactamente. Entendem? Tenham cuidado! Vejam a Doutrina da 
Bíblia. Vejam a mensagem que se segue aos sinais! Ainda é a mesma mensagem da velha escola? 
Esqueçam isso!
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Deus enviou os milagres e os sinais para atrair a atenção do Seu povo. Quando Jesus veio a curar os 
enfermos e assim por diante, os profetas também vieram. Eles pensaram: “Oh, glória, Ele vem aí, Ele vai 
ser um Fariseu. Ele vai ser um Saduceu”.

Mas Ele disse: “Vós, geração de serpentes e de víboras”. Disse: “Vós sois de vosso pai o diabo, as 
obras dele vós fazeis”. Disse: “A menos que vocês comam a carne do Filho do homem e bebam o Seu 
Sangue, não tendes Vida em vós”. Ele não explicou Isso. Ele não tinha que explicá-Lo. Aleluia. Isso era
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para outra época. Hum, hum. Ele só disse o que tinha a dizer: “Eu sempre faço aquilo que agrada ao Pai 
e isso é cumprir a Sua Palavra. Se eu não cumpro, se a Minha vida e as Minhas obras não se comparam 
com a Sua Palavra, aquilo que é suposto Eu fazer, então não creiam em Mim, eu não sou Ele; mas se se 
comparam, então creiam nas obras se não conseguem crer em Mim”. - disse Ele.

Reparem agora nestas coisas necessárias que têm que acontecer.

Agora, vejam, Deus não lhes revelara a coisa pelo Seu caminho provido, Ele revelara-a por 
inspiração, mas foi pela via errada. Vejam, a inspiração vai fazer bem, mas se for pela via errada, vai vir 
pela via errada. É como vocês pegarem numa bala e dispararem-na directamente contra um alvo, está a 
percorrer o seu caminho em direcção ao alvo, mas uma rajada de vento pode desviá-la. Agora, em 
relação ao vosso automóvel: vocês vão pela rua abaixo a cem, cento e dez quilómetros por hora e uma 
rajada de vento sopra, vocês podem endireitar as vossas rodas de novo, voltar a colocá-lo de novo na 
estrada. Mas, não conseguem fazer isso com uma bala; não há nada ali para endireitar as rodas dela, ela 
não acerta no alvo. Vejam, ela tem de se deslocar pela sua via original.
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Também a Palavra de Deus tem de se propagar pela Sua via original. Nenhuma rajada de vento vai 
levá-La; nenhuma denominação, nem nada, vai levá-La; nenhuma perseguição vai levá-La: Ela está 
apontada para o alvo! Vai acertar aí, também. E aí, Deus… Quando Ela atingir esse alvo, Deus vai 
vindicá-La: “Tiro certeiro”! Hum, hum, exactamente o que Ele disse que vai fazer. Aqui está nas 
Escrituras, isto, “ASSIM DIZ O SENHOR: «Vai acontecer»”! Aqui está. Veem? Aí está.
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Agora, Deus não o revelara da Sua forma provida. Por isso, eles foram fazer isso fora da Palavra Dele 
e fora da época, exactamente como eles fazem agora. Quando os homens, não importa quão sinceros 
eram, tentaram prestar-Lhe um serviço fora da maneira provida Dele, eles sempre se atrapalharam. 
Como Balaão, Balaão pensou que estava a prestar um serviço a Deus.
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Acham que Deus mente? Deus alguma vez muda de ideia? Bem, as pessoas agem hoje como se Ele 
mudasse de ideia. Embora Ele tenha dito para as mulheres não cortarem o cabelo; elas dizem: “Nós 
podemos cortá-lo, o Dr. Fulano de tal disse que podíamos. O Irmão Fulano de Tal disse que você é 
bastante pobre de espírito”. Hum, hum, hum, hum. Entendem?

“Bem, isto pode acontecer? Isto pode acontecer”?

“Sim, hum hum, Fulano de tal disse isso”.

Deus não muda de ideia.

Creem que Balaão era um profeta? A Bíblia disse que ele era. Creem que ele era um profeta? Agora, 
lembrem-se, Balaque aproximou-se dele e disse: “Vai lá e amaldiçoa este povo, porque eles estão por 
toda a face da terra. Eles nem sequer são uma denominação, não são uma nação, são só um grupo 
disperso; e nós somos os dignitários da terra. Agora, tu vai lá e amaldiçoa esse povo e eu vou pagar-te 
por isso”.
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E Balaão fez exactamente o que um profeta deve fazer, ele disse: “Eu não vou. Espera aqui, durante 
a noite, deixa-me ver o que Deus diz para fazer”.

Assim ele foi, ele disse: “Senhor, há umas pessoas aqui comigo que vieram, queriam que eu fosse lá 
e amaldiçoasse outras pessoas que estão lá”. Disse: “O que Queres que eu faça em relação a isso”?

Deus disse: “Não vás, porque eles são o Meu povo”!

Balaão foi e disse: “Voltem para vossa casa. Eu não posso ir convosco, Deus disse-me para não ir”. 
Agora, aí está a Palavra original de Deus: “Não vás”!

Bem, então eles voltaram, disseram: “Sabes, o teu bispo não deu ouvidos”.

“Bem” - disse o rei - “digo-vos o que vamos fazer. Ele precisa de dinheiro, creio que isso o pode 
persuadir. Ou talvez eu faça dele presbítero estatal, talvez eu lhe arranje uma coisa importante para ele 
fazer. Eu poderei fazer dele o bispo, vocês não conseguem prever o que eu poderei fazer. Olhem aqui, eu 
vou dizer-vos o que vou fazer. Vocês, rapazes, não têm educação suficiente para o persuadir de 
qualquer forma: os vossos ”dele“ e ”não tendes“ e ”carregar“ e ”ir buscar“ e ”levar consigo“ [Em Inglês, 
”his“, ”hain'ts“, ”tote“, ”fetch“ e ”carry“, expressões de um nível de língua popular. - Tradutor.], não são 
bons. Ele não vos daria ouvidos, nós vamos mandar lá um grupo verdadeiramente instruído, mais 
dignitários”.

Eles foram lá, disseram: “Doutor Balaão, Doutor Balaão, saudações. Eu trago-te saudações do rei”.118

“Bom dia, irmãos”. Veem?

“Agora, Doutor Balaão”… E oh,  o  vocabulário,  como foi  realmente  usado.  E  disseram:  “Agora,  o  rei
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disse que te vai exaltar e que também te vai conceder uma grande honra. E sabes, eles só te 
ofereceram uma certa quantia de dinheiro para assumires esta responsabilidade, mas o rei diz que ele vai 
triplicar essa quantia, quadriplicá-la, se tu vieres a assumi-la”. Aí, Balaão, não obstante, ficou com 
comichão nas mãos. Ele teve ideias absurdas e mexeram com a mente dele.

Agora, lembrem-se, ele invocou Deus por causa disso, ungido, mas ele afastou-se imediatamente do 
plano original, Deus. E isso foi exactamente o que o Pentecostes fez! Para serem populares, vocês da Só 
Jesus, vocês Trinitarianos, por causa da popularidade vocês denominaram-se para serem diferentes, 
vocês organizaram-se e estão mortos! Vocês nunca vão ressurgir, de novo. Mas, veem, vocês deviam 
ter ficado com o orig... de Deus… Ele tirou-vos daquela Assembleia para fazer de vocês um povo, mas 
vocês organizaram-se e voltaram precisamente para o mesmo vómito de onde saíram (perdoem-me), a 
mesma coisa de onde saíram: “Como um cão que volta ao seu vómito e um porco ao seu lamaçal”. Peço 
desculpa por ter dito isso, perdoem-me, isso não é correcto daqui da plataforma. Entendem? Eu disse 
isso na carne. Reparem agora que isso é o que eu quero dizer, vomitar. Eu devia tê-lo dito assim. A 
palavra era correcta, mas foi mal usada. Entendem? Foi bem usada, mas foi apenas um engano, sabem. 
Vómito: “Como um cão volta ao seu vómito”.

Se as Assembleias de Deus, o Conselho Geral, organizaram o Pentecostes em primeiro lugar e os 
colocaram nessa situação de forma que não podiam aceitar a revelação, não sabem, Só Jesus, que 
vocês fizeram a mesma coisa? Como é que vocês podem receber uma Mensagem da “semente da 
serpente, segurança Eterna” e estas outras coisas que surgiram? Estão tão rigidamente organizados que 
nem sequer vão deixar Isso entrar pela vossa porta, hum, hum, hum, hum, a mesma coisa que Balaão 
fez. Mas Deus não mudou de ideia.

119

Então, Balaão foi lá e disse: “Senhor, agora olha, eu agora tenho realmente uma oportunidade de ser 
alguém. Sabes eu fui um zé-ninguém, mas tenho uma oportunidade de ser alguém. O que Dizes sobre 
isso agora, Senhor”? Agora, ele nunca devia ter dito isso! Ele sabia exactamente o que Deus disse para 
fazer!
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Por isso, cada um de vocês que é baptizado no nome do “Pai, Filho, Espírito Santo” nestas outras 
questões da Bíblia que devem existir neste dia, vocês sabem o que fazer acerca Disso, é aceitá-Lo! 
Quando vocês veem Deus claramente a vindicar: “é a Verdade” - isso é Deus a interpretar a Sua Própria 
Palavra. Mas vocês vão fazer isso? Não, a vossa organização não vos vai deixar fazer isso!

Muitos dos ministros lá em Tucson que estão a ouvir esta manhã... Irmão Gilmore, eu não tenho 
nada contra si; Irmão Brock, First Assembly e Friendly Church. Vocês homens, eu estive lá durante todo 
esse tempo, vocês nem sequer me deixaram entrar. Eu… Claro, vocês não podiam, vocês não podem 
deixar e permanecer aquilo que são. Vocês não podem reconhecer a revelação, porque estão 
denominados. E ouçam, assim como Uzias foi morto porque estava com essa falsa inspiração, assim 
muitos verdadeiros Cristãos estão a perder a sua experiência naquelas denominações mortas, porque 
estão a colocar a mão na Arca quando não estão ordenados a fazer isso. . Agora, vocês podem crer 
Nisso, ou não crer, é convosco. Deus é o vosso Juiz. Deus nunca desdisse a Sua Palavra. O que Ele 
disse da primeira vez, Ele diz para sempre.
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Ele disse a Balaão: “Não vás”!

E aí, Balaão voltou, disse: “Mas Senhor, posso ir”?

Agora, vejam! Deus disse: “Vai em frente”! Agora, Ele deu-lhe permissão para ir. Há uma vontade 
permissiva de Deus e não é a vontade original de Deus. Veem em que encrenca ele se meteu?

E qualquer homem que criar alguma coisa, qualquer organização, ou qualquer coisa fora da Palavra 
de Deus, é areia movediça e não vai resultar! Vai perecer garantidamente, porque a Palavra de Deus é o 
Corpo em crescimento da Noiva. Vocês não podem ser todos pés, todos braços, todos coxas. Estas 
coisas surgem na época delas.
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E o Pentecostes, vocês fizeram de tudo uma coisa só, por isso não conseguem aceitar revelação 
nova. É por isso que ficam onde estão e morrem. Ele segue em frente. (É tanta coisa; não vos quero 
cansar.) Mas Deus não muda de ideia, a Sua primeira decisão é exactamente correcta. Por isso, Deus 
não muda de ideia, Ele só vos deixa ir em frente com a vossa vontade permissiva. “Deus é um bom Deus” 
como diz Oral Roberts. Ele também é um Deus terrível!

Vejam, tal como vocês dizem: “Glória a Deus, eu quero falar em línguas”! Ele vai permitir-vos falar, 
mas isso não é sinal de que vocês têm o Espírito Santo.
123

Lembram-se do que Tomé disse, o duvidoso? “A não ser que eu tenha uma prova, (tenho que meter 
os meus dedos nas Suas unhas, nas Suas mãos e no Seu lado), eu—eu—eu—eu nem sequer vou crer 
Nisso”. Agora, aí está, a mesma coisa.
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Jesus disse: “Aqui está, Tomé, mete aqui então as tuas mãos, se é isso que queres saber”. Veem? 
Veem? Agora, se querem seguir o caminho de Tomé, vão em frente. Mas o que é que Ele disse? “Quão 
maior é a recompensa dos que nunca viram e no entanto vão crer”.

Reparem, reparem, ao fazer isto, ele causou a morte de um homem sincero; ao pôr a mão na arca 
quando não o devia ter feito. Um grande homem, sincero, pensem, a unção e tudo o resto era correcto, 
mas a arca estava a ser transportada da forma errada. “Os bois” - disse a Bíblia - “tropeçavam”. - não 
os Levitas. Os bois tropeçavam e o carro estava a tombar; e um homem sincero, com o seu coração 
cheio de amor, pôs a sua mão na arca para a segurar e foi morto porque ninguém podia tocar naquela 
arca a não ser um Levita. Veem como Deus cumpre a Sua Palavra, conserva as Suas vias de fazer as 
coisas, mantém a Sua ordem? Uzias foi ferido de lepra. Aqui está Davi, causou inteiramente a morte de 
um homem e um grande desastre; ao estar ungido com o Espírito, ambos, mas fora da via de Deus. Isso 
é correcto? Ele morreu. Oh, isso assustou imenso Davi, ele deu ao—ao lugar o nome de, o que o Irmão 
Jack leu. Entendem? Ele ali marcou-o.
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Quantas vezes as denominações fizeram a mesma coisa com os crentes sinceros. A igreja Católica, 
a Metodista, a Baptista, a igreja de Cristo, até os Pentecostais, causaram muitas mortes espirituais com 
essa mesma coisa. Quando Isto veio, com estas coisas, eles viram… e eles não conseguem ir mais longe, 
porque é nisso que a denominação deles crê.
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Vejam hoje, as grandes cruzadas, a mesma coisa. Eles não fazem nada a não ser torná-los “duas 
vezes mais filhos do inferno, piores do que eram para começar”. Torna-lhes mais difícil, de facto, o 
chegarem à Verdade. Realize um destes grandes reavivamentos e todos eles entram, continuam durante 
um bocado e voltam a sair e começam a cometer todo este pecado novamente. Ouvem falar de outro 
reavivamento, dizem: “Ah, eu estive numa dessas coisas, eu tentei. Não há nada de especial nisso”. 
Entendem? Eles não conhecem a via. Não veem.

Eu ouvi o nosso grande evangelista Billy Graham, assentado numa manhã num pequeno-almoço como 
este e ele disse: “Eu”… Ele pôs aqui a Bíblia, em Louisville, Kentucky, disse: “Aí está o exemplo de Deus”. 
E isso é verdade, o homem disse a verdade. Ele disse: “Vocês vão… Paulo entrou numa cidade e teve um 
convertido, voltou um ano depois e tinha trinta convertidos com esse convertido”. Disse: “Mas eu entro 
numa cidade e tenho trinta mil convertidos e volto passado seis meses e não consigo encontrar trinta”. 
Ele disse: “Sabem qual é o problema”? Disse: “Vocês pregadores preguiçosos” - disse - “vocês 
assentam-se com o vosso pé sobre a secretária e—e ligam para estas pessoas por telefone em vez de 
as visitarem depois do jantar e de falarem com elas”.
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Oh, o meu coração estava a arder. Eu pensei: “Ó grande homem de Deus, eu detesto aqui discordar 
de ti, mas quem eram os pregadores preguiçosos com o único convertido de Paulo? O que ele fez? Ele 
levou-o à Palavra, ele levou-o à Mensagem, ele levou-o aonde ele encontrou Deus; o coração dele 
estava a arder, ele pôs o país a arder! E a única coisa que vocês fazem é colocá-los numa igreja 
Baptista ou Metodista, ou algo assim, não admira que não haja nada a arder”. Hum, hum. Sim senhor!

Aí, vejam o que a Palavra prometeu para hoje. Vamos ver se é a Metodista, Baptista, Pentecostal, 
ou qual é, para hoje. Agora, vocês podem ir ler as vossas Escrituras. Peguem nestas Escrituras que eu 
vos estive a citar. Também em Apocalipse…
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Se eu tivesse tempo, eu lia-as, mas não tenho. Tenho cerca de doze ou catorze minutos mais. 
Tenho que terminar a tempo, às onze, se eu encerrar bem o assunto.

Reparem em Malaquias 4, Apocalipse 10, Sete Selos. A Bíblia não disse… Agora, vejam! Havia um 
Anjo, um Mensageiro de cima; e um mensageiro terreno. E cada mensageiro era para a era da igreja. Ele 
disse: “Nos dias”… - a falar agora - “veio um anjo, mensageiro” (a palavra anjo, a palavra Inglesa 
significa “mensageiro”). “… desceu do Céu e pôs o Seu pé sobre a terra e sobre o mar e jurou por Aquele 
que vive para todo o sempre que não haverá mais demora”. Isso é correcto? Um arco-íris à volta da Sua 
cabeça e todas estas coisas a acontecerem. Esse Anjo era Cristo! Sem dúvida! Mas o que é que Ele 
disse? “Mas nos dias do sétimo anjo, a sétima era da igreja”.
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É sempre mesmo no fim da era da igreja em que eles têm a coisa tão… o eclesiástico está tão 
confuso que Deus até envia um mensageiro e essa é a Mensagem para essa era da igreja. Depois eles 
pegam na mensagem dele, porque ele viveu por um pouco de tempo e Deus… depois eles pegam na 
mensagem dele e em vez de continuarem com o resto Disso, eles formam uma—uma denominação. E aí, 
eles vêm, formam outra denominação; outro mensageiro, pegam noutra mensagem.
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Todos vocês já viram no meu livro, vai estar tudo delineado no livro As Sete Eras da Igreja, aquilo 
que Ele me disse; coisa que, eu mantenho-me como uma testemunha de Deus, vou ser julgado no dia do 
Juízo por Isso. Veio de Deus, não do meu pensamento. Reparem, aqui. Eu pensava—eu pensava de 
maneira diferente dessa, se fosse ter a minha própria ideia sobre isso. Como o Irmão Jack me disse 
acerca do Anjo ali, como aquilo, “que Cristo  estava  num corpo  glorificado”.  Mas  não  estava,  estava  a
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mostrar que a Mensagem estava certa, a Deidade Suprema, Ele era Deus. Entendem? Exactamente a 
mesma coisa que eu estivera a pregar a partir da Palavra. A Palavra sempre dá testemunho da Palavra.

Agora, rapidamente agora, já que estamos prestes a encerrar dentro de alguns momentos.130

Agora, Ele disse: “Nos dias da Mensagem do sétimo anjo, o anjo terreno, a sétima era da igreja, aí 
todos estes mistérios que não se entenderam no passado ao longo destas outras seis eras da igreja 
seriam revelados nessa altura”. Bem, isso é exactamente o que aqueles Anjos disseram. Aqui estão os 
Sete Selos, ou a abertura destes mistérios. E vocês tentam apresentar Isto perante essas 
denominações. É contrário ao que elas… Irmão, eles fecham-se como um molusco, mas eles sempre 
fizeram isso. Mas é a época!

Quantos sabem que esta é a sétima era da igreja? Digam: “Amém”. [A congregação diz: “Amém”! — 
Ed.]. A Era de Laodicéia, uma era morna que Deus vomita da Sua boca. E eles vomitam Deus da boca 
deles; não há outra era na Bíblia em que Jesus tenha sido encontrado do lado de fora a bater, a tentar 
voltar a entrar. Eles puseram-No do lado de fora, não há cooperação. Quem é Jesus? A Palavra! A 
Palavra foi rejeitada. As cascas rejeitaram o trigo! Ele disse: “Eu estou à porta e bato e qualquer homem 
que ali estiver a ser impedido vai ouvir a Minha Voz”. Ó Deus, tem misericórdia!

Foi nessa altura, quando aquele homem morreu, que Davi com a unção viu o que tinha feito mal. Oh 
Davi, você pastor, não consegue ver os seus credos inúteis e denominações em que está a persistir? 
Não consegue ver o que isso está a causar? Está a matar um Uzias. Espiritualmente morto e você 
pergunta-se porque é que não há reavivamento; a deixar as suas mulheres cortarem o cabelo delas, 
pintarem a cara, usarem calções; a meter os seus rapazes assim em escolas de rickies [Ricky é um 
homem que se torna, a todos os níveis, o modelo a seguir, para os outros homens, ao fazer coisas 
extraordinárias. - Tradutor.] e assim por diante, onde metade deles vêm para casa na condição de 
homossexuais e tudo.
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Reparem no objectivo de Davi: ele estava a trazer a arca para a sua própria casa. Essa casa não 
era o capitólio, esse não era o lugar, o lugar dela era em Jerusalém. Mas Davi estava a trazê-la para a 
sua própria casa, ele queria que o reavivamento acontecesse na sua própria denominação. “Oh, se 
vocês são da Assembleia, está bem. Se vocês são da Só Jesus, está bem. Se vocês são Pentecostais, 
está bem”.
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Como alguém disse, disse: “Irmão Branham, como é que você, de qualquer modo, tem alguém a 
ouvi-lo”? Disse: “Consigo entender Billy Graham, ele tem todas as denominações do país ao lado dele. 
Consigo entender Oral Roberts, cada Pentecostal é unanime com ele. Mas” - disse - “você está contra 
tudo”. Hum, hum. Disse: “Como é que você, de qualquer modo, faz com que alguém o ouça”?

Eu disse: “É Deus”!

“Eu, o Senhor, plantei-a antes da fundação do mundo. Eu vou regá-la de dia e de noite, a menos 
que algum deles a arrancasse da Minha mão”. - Isaías. “Eu vou regar, Eu plantei-a. Eu pus os nomes 
deles no Livro antes da fundação do mundo, através da predestinação. Eu vou regá-la, continuem a 
andar. Eu vou prover a água, vocês borrifem-Na”. Certo. Entendem? “Eu vou regá-la de dia e de noite a 
menos que um deles seja arrancado da Minha mão”. Aí está.

Queria que Ela viesse para a cidade de Davi, a cidade de Jerusalém. Não havia lugar preparado para 
ela naquela altura e assim acontece hoje. Estes grandes mistérios que foram revelados pelos Sete Selos, 
não há lugar em nenhuma denominação… teria que deixar de ser uma denominação para aceitar Isso. 
Desde Lutero até à Só Jesus Pentecostal, não há um lugar que possa receber Isto. Nem pode um homem 
receber Isto e permanecer na sua denominação. Ele vai ter que acompanhar o trigo ou ir com a casca, 
um dos dois, o que ele quiser.
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Cristo é a nossa Arca, a Palavra. Eles querem a denominação deles. Ele não pode, reparem, não 
pode ser levado nos carros novos das denominações, a Sua Mensagem não pode ir no carro de uma 
nova denominação quando é suposto Ela ser trazida e vir no coração de um profeta. Não pode. Ele 
prometeu que seria assim e é assim que deve ser.
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Por isso, a denominação nunca vai receber Isto, nem podem elas recebê-Lo. E elas estão tão cegas 
em relação a Isto como os Judeus estavam quando crucificaram Jesus, quando Jesus disse: “Pai, 
perdoa-lhes, eles nem sequer sabem o que estão a fazer”. Não os desprezem, mas pensem: Pois... e se 
vocês estivessem nessa mesma condição tão cegos dos vossos olhos que não conseguissem abri-los e 
ver o que se passa?

Eles também não conseguiam ver que Aquele era o próprio Deus deles. Quando Ele estava ali 
crucificado e eles a cantarem o Salmo 22 no templo, a cento e oitenta metros de distância: “Deus meu, 
Deus meu, por que Me desamparaste? Eles traspassaram os Meus pés e as Minhas mãos”. Entendem? 
“Todos os Meus ossos; eles Me contemplam. Por que Me desamparaste”? E ali, o próprio Deus a respeito

135
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do qual eles cantaram a canção; estavam bastante cegos para O crucificarem na cruz e não sabiam 
disso.

Agora, a Bíblia não diz que a igreja de Laodicéia, que acha que é tão formidável por causa dos seus 
membros denominacionais, que ela estaria “nua, miserável, pobre, cega e não sabe”? O que significa 
cego? Cego quer dizer, no que toca a esta igreja de Laodicéia, como aconteceu no fim da igreja Judaica, 
cegos em relação ao próprio Cristo que eles tinham do lado de fora, a bater à porta, a tentar entrar; 
“nu, miserável, pobre, desgraçado, cego e não sabes”. Ó Deus de misericórdia!

Porque é que o trigo não pode estar ali na Presença desse Filho e ver a hora em que estamos a 
viver? Sim, Cristo é a nossa Arca, mas é a Sua forma original de o fazer. Então, aqui está Ele… Está 
bem, eles tinham o Seu Espírito, sabemos disso. Eles esperam no Senhor, veem o plano Dele na Sua 
Palavra original na Sua época a ser vindicado, isso é o que nós devíamos estar a fazer agora. E Ele—Ele 
revela a fé deles através da Sua Palavra, a verem-No confirmar todos os projectos que Ele prometeu, 
não os programas da denominação, do homem, não a arranjarmos membros para a nossa própria arca.
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Eles têm uma arca Metodista, uma arca Baptista, uma arca Presbiteriana, toda a gente vai entrar 
nesta arca por causa da grande tribulação que se aproxima; “Glória a Deus! Eu fui baptizado na arca 
Metodista, na arca Presbiteriana, na arca Pentecostal”. Só há uma Arca, que é Jesus Cristo e Ele é a 
Palavra!

Reparem, Deus disse ao profeta, disse: “Come o rolo”. - no Velho Testamento. Ao profeta do Novo 
Testamento, Ele disse: “Come o livrinho”. Porquê? Para que o profeta e a Palavra fossem um! Entendem? 
Essa é a Arca, a Palavra de Deus.
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Deus prometeu na Sua Palavra, como Ela seria cumprida e como Isto aconteceria quando Ele 
escolhesse a Sua Noiva, como isso seria feito. Está a acontecer bem diante de vocês, no Nome do 
Senhor e é através da Palavra original! A Mensagem do tempo do entardecer está aqui.

Quantos se lembram de Haywood quando ele escreveu:
Haverá luz no tempo do entardecer,
O caminho para a Glória tu certamente encontrarás.

Sim, a promessa do entardecer dos Sete Selos, de Apocalipse 10, Malaquias 4, Lucas 30 e 10. Leiam 
Deuteronómio 4, 4:1 e 4, depois o versículo 25 e 26 e vejam o que Ele disse acerca de, para este último 
dia. Isto foi Moisés a dizer a Israel para “cumprir toda a Palavra, não acrescentem nada”! Moisés, aquele 
profeta estivera ali e entendera essa Palavra de Deus. E foi escrita para ele e vindicada pela Própria 
caligrafia de Deus. Ele disse: “Cumpram toda a Palavra, não acrescentem nem tirem nada Dela”. Vocês 
podem ler isso no versículo 25 e 26 de Deuteronómio 4.
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Reparem! Não acrescentem nada a Isso, não tirem nada Disso; porque se o fizerem, Deus vai tirar a 
vossa parte do Livro da Vida. E isso mostra que vocês não eram semente Dele.

Lembrem-se! Tudo o que Deus nos prometeu, tudo o que Deus nos falou, tudo o que vos foi dito no 
Nome do Senhor, aconteceu! Deus nunca anulou uma promessa, mas Ele cumpriu todas as promessas 
que Ele fez, disse-nos, foi a Verdade durante estes vinte anos, Shreveport. Eu preguei-vos através do 
poder de Deus e da cortesia do vosso pastor e estou-vos a relatar hoje. Até a mulheres que tinham 
passado a idade de dar à luz; homens, filhos, aflições, cura, profecia, coisas que aconteceriam, 
nenhuma delas jamais deixou de se cumprir! Agora, fiquem longe dessas denominações, elas estão a 
conduzir-vos à morte.
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Samuel levantou-se um dia e eles disseram: “Queremos um rei, queremos ser como o resto do 
mundo”.
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Bem, Samuel disse: “Não escolham esse rei. Ele vai pegar nos vossos filhos e filhas e vai fazer isto e 
fazer aquilo”.

Ele disse: “Sim, eu sei que tu tens razão”.

Mas Samuel disse: “Ouçam-me. Eu alguma vez vos exigi dinheiro? Eu alguma vez vos pedi sustento? 
Eu alguma vez vos disse que vocês tinham que me dar tanto de salário para fazer uma reunião 
convosco”? Agora, julguem vocês próprios, mesmo agora! Entendem? Ele disse: “Eu alguma vez vos 
disse alguma coisa no Nome do Senhor que não tenha acontecido”? Nada.

“Oh, sim, Samuel, tu nunca nos pediste dinheiro, nunca quiseste grandes coisas. Samuel, isso é 
verdade e tudo o que tu nos disseste no Nome do Senhor aconteceu. Mas, Samuel, nós queremos a 
nossa denominação de qualquer forma”!

“Então vão, façam-na. É convosco”. Correcto.
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Vocês podem pensar que estão a prestar um serviço a Deus e se se estão a desviar da forma de 
Deus de o fazer, vão continuar a meter-se em apuros continuamente. Ó Igreja do Deus vivo! Por favor, 
perdoem a minha maneira Irlandesa e o meu sentido de humor, mas com a sinceridade e santidade do 
meu coração, vocês Assembleias de Deus, vocês da Só Jesus, Presbiterianos, Metodistas, o que quer 
que sejam, fujam o mais depressa possível para se salvarem. Lembrem-se, saiam daí.

141

Nações estão a desmoronar, Israel a despertar, (a preparar-se para esse 
remanescente)

Os sinais que os profetas previram;
Os dias denominacionais numerados, de tormentos sobrecarregados,
Volta, Oh disperso, para os teus.
O dia da redenção está próximo,
Os corações dos homens estão a falhar de medo,
Sede cheios do Seu Espírito,
Tende as vossas lâmpadas prontas e limpas,
Olhai, a vossa redenção está próxima.

Vocês creem nisso? Estamos no tempo do fim, estamos aqui. A escritura está na parede, a segunda 
Vinda está prestes a acontecer, a Noiva está a ser seleccionada, regada, tirada.

Agora, isso não significa tirada da igreja, isso significa tirada do denominacionalismo. Vocês devem ir 
à igreja, mas não se associem a nenhuma organização. Jesus foi com todas as organizações, mas Ele 
nunca se associou a nenhuma delas. Nem sequer tomou partido com nenhuma delas, não de facto, mas 
Ele estava no meio delas. É aí onde a Luz tem de ser difundida. E vocês fiquem exactamente onde 
estão, a difundirem a Luz. Entendem? É para isso que Deus vos está a usar. Um povo faminto, digam-
lhes que Jesus Cristo é real, exactamente o mesmo que era ontem, Ele é hoje; e vai ser eternamente.
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É possível um homem ou uma mulher com toda a sinceridade, darem o seu melhor para prestarem um 
serviço a Deus e levarem isso a cabo da forma errada. Com uma unção genuína do Espírito Santo sobre 
eles, mas a levarem isso a cabo de uma forma contrária ao plano de Deus para a era e a causarem o 
caos da coisa toda. Agora, se creem que é a Verdade, digam: “Amém”. [A congregação diz: “Amém”! — 
Ed.]. Acabamos de O ler. Causam o caos da coisa toda por não fazerem da forma provida por Deus para 
o fazer.
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Vamos orar.

Ó igreja, aqui e de um lado a outro do país, ouçam o vosso humilde servo esta manhã. Vão ouvir? 
Vejam onde estavam há alguns anos atrás no início quando isto começou; agora vejam como as 
imitações capitalizaram sobre isso e muitos milhões e milhares de milhões de dólares entraram nas 
organizações. Entendem? Ainda distantes da Palavra de Deus. Edifícios e organizações não são a forma 
como Deus usa o Seu Espírito. Ele leva-O precisamente à Sua Palavra, para fazer com que Ela viva. E se 
vocês foram incluídos desde o princípio da terra nessa Palavra, vai ser tudo Palavra sobre Palavra. Como 
uma célula humana: não vai ter uma célula humana e a seguir a célula de um cão e a seguir a célula de 
um gato; vai ser células humanas. Mas tem que haver uma célula primeiro, para começar. Isso é 
correcto? Digam: “Amém”. [A congregação diz: “Amém”. — Ed.]. Bem, se é a célula da Palavra para 
começar, as outras células da Palavra estão destinadas a fazer disso um corpo completo.
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Não sejam meninos, excepto no amor, mas sejam homens em termos do Espírito e de discernimento. 
Julguem vocês se eu vos disse a Verdade ou não. Julguem se É a Palavra de Deus ou não. Julguem se é 
o momento de que estamos a falar ou não. Julguem se estas coisas estão prometidas. Agora, elas estão 
vindicadas? Por coisas que não há um ser humano no mundo que as pudesse fazer. Mas Isto tornou-se 
tão comum para nós que até estamos a deixar Isto seguir em frente adiante de nós. Espera, igreja, 
espera.

Se há uma pessoa aqui esta manhã que não conhece Jesus Cristo, não está justificada esta manhã, 
os seus pecados todos não desapareceram como se você nunca tivesse pecado e você quer estar 
nessa condição… porque lembre-se, um dia, talvez hoje, talvez nos próximos cinco minutos, mas um dia 
esse coração vai parar de bater. E esse interior do interior vai fazer o seu voo, para estar na Presença 
de Deus, para ser julgado de acordo com o que você fizer com esta Mensagem esta manhã, de acordo 
com esta Mensagem que você vê. Não… Não sou eu, eu sou só um porta-voz. Como este microfone, não 
pode dizer nada a não ser que eu esteja a falar através dele. E nem eu podia dizer nada a não ser que 
Deus estivesse a falar através de mim, mas veem, Deus vindicou que isso é a Verdade. Vocês querem 
ser um verdadeiro Cristão.
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Agora, nós não temos sitio para fazer uma chamada ao altar, mas mesmo à mesa onde estão 
assentados... Este local está apinhado e congestionado, sobrelotado. Eu não vos podia chamar a um 
altar, não há aqui altar ao qual vos chamar. Mas o altar existe no vosso coração. Não vão deixar que 
essa convicção de que “Jesus Cristo é real” tome conta de vocês hoje e chame o resto do Seu corpo,



28Tentar Prestar Um Serviço A Deus Sem Ser A Vontade De Deus

não vão alimentá-Lo dentro do vosso coração? Se Ele não está aí dentro, podem levantar a vossa mão, 
como sinal para Ele de que estão a dizer: “Senhor, enche-me, enche-me com a Tua Palavra e com a Tua 
Presença, para que eu possa viver por Ti”?

Enquanto todas as cabeças estão curvadas, todos os olhos estão fechados, por todo o país, 
levantem as vossas mãos pessoas aqui na audiência visível e por todo o país também; e eu vou orar por 
vocês. É tudo o que eu posso fazer, eu não posso encher-vos com o Espírito. Deus vos abençoe. Eu não 
posso encher com o Espírito. Deus lhe abençoe; e a si. Deus pode encher com o Espírito. Deus lhe 
abençoe. Mãos estão a ser levantadas aqui na audiência visível, por toda a parte. “Enche-o. Enche-me, 
Ó Senhor. Enche-me”. E agora, depois de eu… Obrigado, irmã. Obrigado, irmão. Deus vos abençoe. 
Depois de eu… Deus a abençoe, querida irmã. A si. Depois… Acho que agora captei a maior parte dos 
sinceros, tentar ser; eu quero levantar as minhas mãos convosco.
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Ó Senhor, nunca me deixes parar. Continuamente, Senhor, não me deixes parar em nada, deixa-me 
seguir em frente, Senhor, até eu ter concluído tudo o que Tu me ordenaste a fazer. Independentemente 
do preço, independentemente do custo, independentemente das críticas, de quão pesada é a cruz, eu 
vou lembrar-me da cruz que Tu carregaste.

Por isso, esta cruz consagrada eu vou carregar
Até que a morte me liberte;
Depois irei para casa, para usar uma coroa,
Há uma coroa para mim.
Deve Jesus carregar a cruz sozinho,
E todo o mundo ficar livre?
Não, há uma cruz para cada um dos Seus filhos,
Há uma cruz para mim.

Querido Deus, a Palavra foi pregada. Não pode voltar vazia, vai encontrar o Seu lugar algures. Se a 
semente já foi plantada, Ela vai regá-la até ela crescer. E ninguém pode arrancar da Tua mão: “Tudo o 
que o Pai Me deu virá a Mim, ninguém os pode arrancar da Minha mão. O meu Pai deu-mos antes da 
fundação do mundo”; quando os planos foram todos delineados, quando, assim, a Jesus foi dada a Sua 
Igreja, a Sua Noiva.
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O casamento falso do mundo, destas denominações. Tu vieste e morreste no mundo, tu redimiste-A, 
tu justificaste-A, Ela nunca cometeu pecado, para começar. Ela foi apanhada no meio disso, cega. E 
como diz a canção:

Antes estava perdido e agora fui achado,
Antes estava em Laodicéia, cego, mas agora vejo.
E foi a graça que ensinou o meu coração a temer,
Foi a graça que aliviou os meus receios;
Quão valiosa pareceu essa graça
Na hora em que primeiro cri.

E a água de Deus foi derramada sobre a minha alma. Eu estava a morrer.

Deus, neste altar de cada coração aqui presente e por todo o país, que as águas de debaixo do 
altar de Deus jorrem esta manhã sobre a Tua Igreja; e rega-a, Senhor, porque a estação está quase a 
terminar. Dá-lhe Vida, as Águas da Vida, que ela seja capaz de estar na Presença do Filho para 
amadurecer, para ir para o Teu grande celeiro.
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Pai, eu oro por eles. Mas o caule tem de secar, por isso, não posso orar por isso; ele tem de morrer, 
por isso, está morto. Mas eu oro pelo trigo, Senhor, que se está a formar no Corpo de Cristo. Concede, 
Senhor, que as águas frescas de Deus mantenham as Suas faces lavadas em lágrimas de alegria e de 
entendimento até que a debulhadora venha para a levar para Casa. No Nome de Jesus, eu entrego tudo 
a Ti, Senhor; os resultados são Teus. Amém.

[Uma irmã na congregação transmite uma mensagem. — Ed.]. Amém.149

Por isso, Deus, Pai, agradecemos-Te. E Pai, oramos pela nossa irmã, aqui a zeladora, para que lhe 
Dês força. Estou a pensar numa altura em que, quando eu—eu vim à presença dela, em como o Espírito 
veio sobre ela e transmitiu a mesma mensagem que o Anjo do Senhor transmitira no Rio, naquele dia: 
“Como João Baptista foi enviado para preceder a primeira vinda do Senhor Jesus, tu és enviado para 
preceder a segunda”.

Ao vâ-la agora a ficar com o aspecto da parte do trigo, Deus, agradecemos-Te por tudo o que Tu 
tens feito. Os nossos corações estão satisfeitos, de forma indescritível. Eu sinto-me tão satisfeito, 
Senhor, eu não sei como dizer mais qualquer coisa. Mas, obrigado Pai, mais uma vez, por tudo o que Tu 
fizeste por nós. Através do Nome de Jesus Cristo.

Eu O amo,…
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Vamos cantar-Lhe, agora. Lembrem-se, Ele está aqui.
Porque Ele primeiro me amou,
E comprou minha salvação
No madeiro do Calvário.

Isso não vos faz sentir realmente pequenos, realmente pequenos? Completamente esvaziados, 
prontos para o Espírito, veem.
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Segure na mão imutável de Deus!
Segure na mão imutável de Deus!
Baseie as suas esperanças em coisas Eternas,
Segure na mão imutável de Deus!
Não cobice as riquezas vãs deste mundo,
Que tão depressa entram em decadência,
Baseie as suas esperanças em coisas Eternas, (em nenhuma denominação, agora)
Segure na mão imutável de Deus!
Segure na mão imutável de Deus!
Segure na mão imutável de Deus!
Baseie as suas esperanças em coisas Eternas,
Segure na mão imutável de Deus!

Quantos estão a tentar fazer isso? Levantem a vossa mão. Agora, estendam-nas para o outro lado 
da mesa, deem as mãos, assim, em conjunto. Podem sentar-se, está tudo bem, ou fazer o que quiserem 
fazer. Ouçam com atenção. Vamos cantar isso juntos agora. Isto representa a nossa corrente 
inquebrantável do amor de Deus. Estamos a dar as mãos porque cremos em Deus. Tocamos uns nos 
outros porque somos irmãos e irmãs, o mesmo Espírito vibrante, a Palavra Eterna de Deus a habitar nos 
nossos corações, a ser manifesta.
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Quando a nossa jornada estiver completa,
Se a Deus tivermos sido fiéis,
A nossa casa na Glória bela e brilhante,
A nossa alma arrebatada irá ver!
Segure na mão imutável de Deus!
Segure na mão imutável de Deus!
Baseie as suas esperanças em coisas Eternas,
Segure na mão imutável de Deus! (Espírito do Senhor!)
Segure na... de Deus…

Pensem Nele, veem. Este é o tipo de reuniões em que temos de entrar no futuro.
… mão imutável de Deus!
Baseie as suas esperanças em coisas Eter…

A Palavra é a única coisa Eterna que existe.
Segure na mão imutável de Deus!
Não cobice a popularidade vã deste mundo, a educação,
Que tão depressa entra em decadência, (Olhem para isso hoje, o que isso causou.)
Procure alcançar o tesouro celestial,
Isso nunca passará!
Segure na mão imutável de Deus!
Segure na mão imutável de Deus!
Baseie as suas esperanças em coisas Eternas,
Segure na mão imutável de Deus!

[Uma irmã fala noutra língua. O Irmão Branham começa a sussurrar Segure Na Mão Imutável de 
Deus. Outra irmã faz uma interpretação. — Ed.].
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Como Te agradecemos, Senhor. Enquanto chegamos a este momento solene, quase como um 
funeral, pois estamos perante o sepultamento de um mundo que está a desaparecer, morto; de uma 
igreja moribunda, morta...

Ó Deus, colhe o Teu trigo rapidamente, Pai. Vem depressa, Senhor Jesus.

Abençoa o Teu povo, Pai, traz sinceridade e intensidade aos corações das pessoas. Que saiamos 
dessas reuniões de danças estimulantes, que nos foquemos nas riquezas secretas do mel de Deus. 
Concede-o, Senhor. Mantém os nossos corações consagrados, com amor e sinceridade.

Abençoa o Teu povo em toda a parte, Pai. Enquanto saímos deste lugar, que possamos ir no Nome 
do Senhor Jesus para falar aquilo que é sincero, aquilo que é a Verdade, aquilo que é correcto, que nos 
afastemos daquilo que é errado, Senhor. Quando um homem nos começar a mentir, que rapidamente lhe 
viremos as nossas costas, viremos as nossas costas a todas as piadas sujas, imundas e por aí fora  do
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mundo e que simplesmente viremos as nossas costas e nos afastemos. Ajuda-nos, querido Deus. Molda-
nos, transforma-nos, corrige-nos e torna-nos as imagens de filhos e filhas de Deus para que possamos 
agir com a virtude do Espírito Santo. Entregamo-nos a Ti, de mãos dadas, no Nome de Jesus Cristo. 
Amém.

Vamos ficar de pé. Irmão Noel.


